ISBN 978-2-74482-699-3

© Média 1000, 2018

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Chaque jour nous apporte à Média 1000 sa moisson de manuscrits ; certains jours, la provende est si riche que la boîte postale en déborde. La préposée nous met alors un petit mot pour nous prévenir qu’elle en a encore une dizaine en réserve dans son armoire. La pauvre Charlotte est alors obligée de faire plusieurs voyages, jusqu’au taxi qui l’attend, les bras chargés de vos fantasmes.

Mais, me direz-vous, en publiez-vous vraiment beaucoup de ces manuscrits qu’on vous envoie par la poste ? Sincèrement, le pourcentage n’est pas très élevé. Il y a beaucoup d’appelés et peu d’élus. Et il n’arrive pour ainsi dire jamais que nous ayons publié un texte sans demander à son auteur de le corriger, ou sans le faire corriger par un professionnel. Mais, si l’on prend les CONFESSIONS ÉROTIQUES, par exemple, eh bien, sur les centaines que nous avons publiées, si l’on excepte les toutes premières, elles sont quasiment toutes issues de manuscrits envoyés par des lecteurs. C’est que dans la confession, qui est écrite à la première personne, et où l’on raconte ses aventures sexuelles ou ses fantasmes, il n’est pas nécessaire d’être écrivain pour toucher son lecteur. Une certaine maladresse, parfois, ajoute du piquant aux aveux qu’y font nos lecteurs, ou nos lectrices.

Pour les INTERDITS, j’en conviens, il faut, avant de parvenir à en écrire un, tout un apprentissage. En général, on ne passe aux INTERDITS qu’après avoir écrit une confession. On passe, si vous voulez, du réel à l’imaginaire, encore que ces distinctions soient bien fragiles, dès qu’il s’agit de sexe.

Voilà, tous ceux qui m’inondent de lettres pour savoir si nous publions réellement les manuscrits que nous recevons seront peut-être satisfaits par ce que je viens d’écrire. Serez-vous publiés ? Disons qu’il y a une chance sur dix, et bon courage.

E.

1

J’ai toujours aimé m’exhiber. Au lycée, cela m’excitait de rester nue devant mes copines dans les vestiaires du gymnase. Je portais des jupes à mi-cuisses et des chemisiers très décolletés pour aguicher les garçons. Je me souviendrai toute ma vie de ma première visite chez le gynécologue. Aujourd’hui encore, je ne vais jamais chez le même deux fois de suite pour retrouver cette sensation. Je mouille toujours quand ils m’examinent. Certains paraissent troublés et cela m’excite encore plus.

Mon père possédant plusieurs galeries d’art, à dix-neuf ans mon avenir semblait tout tracé. Pourtant j’ai décidé de devenir top model afin d’assouvir ma passion de l’exhibitionnisme. Mes parents ont été surpris mais se sont inclinés.

Mon père était ami avec un certain Charles de W. dont la demi-sœur dirigeait une agence de mannequins baptisée Golden Tears. Je comptais sur sa recommandation pour y entrer mais je ne savais pas comment la lui demander.

Un soir, il nous a invités à dîner, mes parents et moi. Comme tenue, j’ai opté pour une petite robe assez cintrée, au large décolleté. Une culotte sous un vêtement aussi moulant se serait remarquée. J’ai décidé de m’en passer.

Par contre, toute nue devant mon miroir mural, j’ai désépaissi de moitié la touffe brune de mon bas-ventre. Une toison trop luxuriante aurait fait une ombre révélatrice à travers le tissu léger de la robe.

Les W. habitaient un hôtel particulier près de la porte de Chaillot. Une cour pavée, isolée de la rue par un mur élevé, précédait l’immeuble. Les maîtres des lieux nous ont reçus sur le perron. Charles était un bel homme longiligne qui ne paraissait pas sa cinquantaine. Ses cheveux en brosse et sa courte moustache lui donnaient une allure distinguée. Ils formaient un curieux couple avec son épouse, Lydia, une petite femme assez grosse, outrageusement maquillée. A voir la façon dont il m’a examinée, j’ai compris que ma tenue lui faisait de l’effet.

La demeure était un vrai musée au sol de marbre rose, aux tentures anciennes, aux statues de bronze. Mais je n’étais pas là pour admirer le décor.

Je n’ai pas eu de mal à allumer Charles pendant la soirée. A l’apéritif, je me suis assise en face de lui. Sa femme bavardait avec mes parents. J’ai écarté les jambes comme je le faisais à la terrasse des cafés. Charles est devenu rouge. Il a vidé son verre de whisky d’un trait. Il avait sûrement vu que je ne portais pas de culotte. J’étais troublée autant que lui. Il était bel homme et moi je n’étais plus une oie blanche. J’avais derrière moi de nombreuses aventures sexuelles.

A table, j’ai frôlé plusieurs fois sa cuisse avec la mienne. Mes parents bavardaient sur un ton animé avec Lydia. Celle-ci s’est étonnée du peu d’empressement de son mari à participer à la conversation.

— Tu es bien silencieux, ce soir ?

— Je ne me sens pas très en forme. J’ai eu une journée chargée.

J’ai posé mon pied nu sur sa cheville. Il s’est raidi sur son siège mais s’est vite détendu. Je me suis penchée vers lui pour prendre le poivrier. Mes seins s’offraient à sa vue, dans le décolleté de ma robe. Mes tétons érigés frottaient contre le coton, entretenant en moi une sourde excitation.

— Si vous me l’aviez demandé, je vous aurais donné le poivre, Sonia.

— Je ne voulais pas vous déranger.

Il faisait visiblement des efforts pour rester impassible mais sa rougeur le trahissait. Tout en parlant j’avais posé ma main sur sa cuisse. Ses muscles se sont contractés sous mes doigts. Furtivement, car je ne voulais pas attirer l’attention des autres, j’ai effleuré sa braguette. Elle était gonflée.

Je m’excitais moi-même en l’allumant. Je n’ai pas pu insister. Mes parents m’invitaient à me montrer plus bavarde moi aussi.

— Je ne sais pas ce que vous avez tous les deux, a dit mon père. Vous semblez être ailleurs.

J’en ai profité pour amener la conversation sur mon désir de devenir top model. Les de W. m’ont encouragée mais en insistant sur le fait qu’ils ne pouvaient rien faire pour moi. Je commençais à désespérer quand une occasion s’est présentée vers minuit. Lydia voulait montrer sa collection de miniatures à mes parents. Charles a décidé de promener son vieux berger allemand.

— Je peux venir avec vous ? J’ai besoin de prendre l’air.

— Si vous voulez, Sonia.

Nous avons marché dans la rue déserte de ce quartier chic. L’orage menaçait. Ma robe collait à ma peau. Charles louchait sur mes seins parfaitement visibles dans mon décolleté. Il se tenait tout près de moi et cachait mal son trouble. Cependant je ne savais pas trop comment présenter ma requête. Je voulais qu’il me recommande à sa demi-sœur pour que celle-ci me fasse entrer dans son agence de mannequins.

Soudain une violente averse s’est abattue sur nous. Charles a sifflé son chien et m’a proposé de courir jusque chez lui.

— Je ne pourrai pas avec mes talons et ma robe va être fichue. Allons plutôt sous ce porche.

Il s’est laissé entraîner. L’endroit donnait sur une cour et était plongé dans la pénombre.

Faisant semblant de frissonner, je me suis blottie contre lui. Un violent éclair m’a donné un prétexte pour me serrer encore plus fort.

— Voyons Sonia, il ne faut pas avoir peur.

J’écrasais mes seins sur sa poitrine, mon pubis contre la bosse de son pantalon. Embarrassé, il se contentait de me tenir par la taille mais son souffle se faisait court. Je mouillais. J’ai toujours aimé provoquer les hommes, leur jouer la comédie. Entre une exhibitionniste et une allumeuse, il n’y a guère qu’une différence de méthodes. Cela me rappelait mes aventures avec mes premiers amants. Je les avais choisis exprès très timides pour pouvoir les aguicher longuement.

Collé au mur, Charles ne pouvait se dérober.

— Je vous plais. Je le sens. Vous êtes tout excité.

— Je vous en prie Sonia, ressaisissez-vous.

Ses protestations manquaient de conviction. Il a jeté un coup d’œil méfiant autour de nous puis m’a embrassée. Il m’a palpé les seins à travers la robe tout en soupirant avec hypocrisie :

— Nous ne devrions pas… Vous pourriez être ma fille et je n’ai jamais trompé ma femme…

Il mentait, à mon avis. Je connaissais ce genre d’homme riche et encore séduisant ; il devait entretenir une maîtresse, en cachette. J’ai saisi une des ses mains pour qu’il la pose sur mes fesses.

— Troussez-moi ! Vite ! Vous me rendez folle…

Ce n’était plus de la comédie. J’étais si excitée que je ne souhaitais plus qu’une chose : qu’il me baise, là, en plein vent ; il m’a relevé la robe jusqu’aux reins. J’étreignais sa queue de ma main. Il a fouillé entre mes cuisses, cherchant mon vagin.

— Tu ne mets jamais de culotte petite pute, ou c’est exprès pour moi, ce soir ?

Son doigt s’est enfoncé entre les lèvres de mon sexe, me faisant gémir. Je me suis reculée. Ma robe se fermait sur le devant. J’ai défait les boutons avant d’écarter les pans, dévoilant mes seins, mon ventre et mon sexe. Puis j’ai déboutonné la braguette de Charles. Son gland décalotté sortait de son slip.

— Vous voyez, vous avez envie de moi.

— Oh Sonia, quelle dévergondée tu fais. Dire que je suis un ami de ton père.

Je suis tombée à genoux devant lui et j’ai commencé à le sucer. Mais il m’a relevée tout de suite et m’a entraînée plus loin, au fond du porche. Il m’a poussée vers un escalier. Je me suis retrouvée assise sur une marche. Charles s’est accroupi et m’a écarté les cuisses.

— C’est ça que tu veux, hein ?

Enfonçant son nez dans mes poils, il s’est mis à me lécher la fente et à me sucer le clitoris. Une onde de chaleur a parcouru mon ventre, il se fichait de tout maintenant, de la pluie qui éclaboussait avec violence la cour, près de nous, de sa femme, de mes parents et même de son chien qui nous contemplait, assis à quelques pas. Il s’est relevé pour enfoncer sa queue dans mon sexe mais je l’ai repoussé.

— Ah non, Sonia ! Maintenant que tu m’as allumé, tu ne peux pas refuser.

— Je ne veux pas que tu taches ma robe. Relève-toi et laisse-moi faire !

Il a obéi mais a eu un mouvement de recul. Une femme venait de s’abriter sous le porche. Trop occupée à surveiller la rue, elle n’a pas fait attention à nous.

J’ai recommencé à le sucer et cette fois il s’est laissé faire sans quitter la femme des yeux. J’ai pressé ses couilles. J’ai caressé son ventre tout en léchant de plus en plus vite. Sa queue s’est crispée et il a lâché son sperme au fond de ma gorge. Il m’a attrapée par les cheveux, me forçant à tout avaler.

La pluie ayant cessé, la femme est sortie du couloir et nous nous sommes relevés.

— Tu m’as vidé !

Ce n’était pas le premier homme que je suçais. J’aimais leur lécher la queue pour la rendre bien dure et la recevoir ensuite dans mon sexe. J’avais eu aussi des aventures avec des filles mais mon vrai plaisir était de m’exhiber. Je me suis penchée pour ôter un caillou dans ma chaussure. Il a glissé sa main sous ma robe pour me toucher le cul.

— Non, Charles… Maintenant il faut rentrer…

— On peut se revoir. J’ai une garçonnière… Nous y serons tranquilles.

Il jetait le masque. Son doigt s’est enfoncé entre mes fesses.

— Tu veux bien ?

— Je te téléphonerai…

Personne ne s’est étonné que nous ayons mis tant de temps pour promener le chien. L’orage excusait tout. Charles se comportait avec sang-froid devant sa femme, il n’en était évidemment pas à son coup d’essai.

Le lendemain, je lui ai téléphoné à son bureau pour exiger un rendez-vous avec recommandation auprès de sa demi-sœur en le menaçant de dire à sa femme qu’il avait une garçonnière.

Après un court silence, il m’a traitée de salope avant de raccrocher.

Dix minutes plus tard, il m’a rappelée pour dire qu’il avait fait tout son possible.

— Tu as gagné, espèce de petite pute. Ma sœur t’enverra un message mais ne remets jamais les pieds chez moi.

J’étais bien d’accord. Seule comptait pour moi la perspective d’entrer comme mannequin à Golden Tears. Le jour suivant j’ai reçu une lettre de Claire de W. Elle me fixait un rendez-vous à l’agence.

2

L’agence Golden Tears occupait le deuxième étage d’un immeuble cossu de la rue de Rennes dans le XIVe arrondissement. Je craignais que Charles ait raconté mon petit chantage à Claire, sa demi-sœur. Néanmoins je ne pouvais plus reculer.

Pour faire mon petit effet, j’avais mis une courte jupe et un t-shirt très décolleté. Je portais une petite culotte de dentelle, des bas à jarretière mais pas de soutien-gorge. Mes talons aiguilles accentuaient ma cambrure, mettant en valeur mes gros seins. Ces derniers constituaient ma meilleure chance, les « planches à pain » étant passées de mode.

L’entrée de l’agence était décorée de nombreux portraits et de couvertures de magazines. Toutes les vedettes de la maison étaient représentées, y compris la fille de Charles, Catherine, que je connaissais vaguement. Je me suis juré que moi aussi, un jour, j’aurais ma photo ici.

Je poireautais depuis un moment quand une porte s’est ouverte livrant passage à une superbe rousse. Elle est passée près de moi en m’ignorant totalement. Après son départ, la secrétaire m’a dit que je pouvais entrer dans le bureau de la directrice.

Claire de W. ressemblait de façon frappante à Charles. Elle était presque aussi grande que lui. Elle avait les mêmes cheveux blonds coupés court, le même visage osseux. Elle portait une veste trop cintrée, une courte jupe moulante et le décolleté de son chemisier laissait voir un soutien-gorge de dentelle bleue. Elle allait parfaitement avec le mobilier fonctionnel, tout de verre et d’aluminium.

Dès le premier regard, j’ai compris qu’elle aimait les femmes et que je lui plaisais. Elle s’attardait avec insistance sur mes seins, mes hanches. J’ai même eu l’impression qu’elle était troublée. J’ai su alors ce qu’il me restait à faire pour être embauchée. Cela me dérangeait d’autant moins que j’avais déjà eu quelques aventures avec des femmes et qu’elle était très séduisante. Sa voix rauque, le contact de sa main m’ont troublée à mon tour.

— Ainsi c’est vous, Sonia ? m’a-t-elle dit. Ma foi, vous êtes… vraiment pas mal. Pas mal du tout, même. Je vois que mon frère a bon goût !

Elle m’a expliqué avec un curieux sourire que son demi-frère m’avait chaudement recommandée à elle.

— Mais cela ne signifie pas que vous serez automatiquement engagée. Il ne suffit pas d’être jolie, il faut autre chose…

J’étais assise en face d’elle, sur une chaise basse. Son bureau étant transparent, elle pouvait voir mes jambes. A la façon dont elle les fixait en parlant, comme si elle ne pouvait pas s’en empêcher, je n’ai plus conservé le moindre doute. J’avais bien affaire à une lesbienne. Et l’idée que je la troublais en m’exhibant, m’a excitée, naturellement. J’avais si souvent aguiché mes copines de lycée, dans les vestiaires, sous la douche. Dans le nombre il y avait toujours quelques gouines qui ne se privaient pas de me mater. Cela me procurait autant de plaisir de me montrer à elles qu’aux garçons. Certaines n’hésitaient pas à me frôler ou à se coller à moi. Quelques-unes, plus délurées, m’avaient fait des propositions précises, que je n’avais pas repoussées. J’étais curieuse de tout ce qui touchait au sexe.

J’ai écarté mes cuisses le plus possible en remuant de façon naturelle, pour lui montrer ma culotte. Peut-être étais-je allée trop vite. A mon vif dépit, Claire n’a pas bronché. Je lui plaisais sans doute, mais il ne fallait pas que j’oublie que j’avais affaire à quelqu’un qui examinait des jolies filles à longueur de journée. Et sans doute ne se gênaient-elles pas pour lui faire du charme.

Comme je me penchais pour mettre mes seins en valeur, elle a eu un sourire ironique et a fait le tour du bureau. Avec un sans-gêne effarant, elle a plongé sa main dans mon décolleté.

— Dis-moi, Sonia, je ne rêve pas ? Tu me fais le coup de la séduction ? Allons, ne prends pas cet air d’oie blanche, maintenant. Tu as bien deviné, je suis une gouine. Lève-toi.

Elle me pinçait les seins avec méchanceté. Ses yeux ont eu une lueur moqueuse.

— Tu m’as l’air d’un sacré numéro, toi ! Mon frère m’avait prévenue, heureusement !

J’ai voulu protester mais elle m’a coupé la parole.

— Je me demande jusqu’où tu es prête à aller. Déshabille-toi.

J’étais prise à mon propre jeu. Honteuse, mais excitée, j’ai fait passer mon t-shirt par-dessus la tête. Claire s’est emparée de mes seins.

— Tes nichons sont très fermes, un bon point pour toi. Tourne-toi que j’examine ton dos. Il ne faudrait pas que tu aies des cicatrices.

Elle m’a palpée depuis les épaules jusqu’au creux des reins. Ses doigts étaient froids et durs.

— Tu es plus musclée que je le croyais. Enlève ta jupe.

Je me suis donc retrouvée en culotte. Cela m’excitait au plus haut point. J’espérais qu’elle ne remarquerait pas la tache humide qui se formait entre mes cuisses. Elle m’a demandé de tourner sur moi-même.

— Tes poils dépassent de ton slip, il va falloir t’épiler.

— Je suis brune, c’est pour cela qu’ils se voient.

J’étais si excitée que j’ai baissé ma culotte, dévoilant ma chatte trempée. J’ai écarté les boucles qui cachaient ma fente suintante. J’avais envie de me masturber.

Claire de W. a perdu son masque impassible. Avec une certaine brusquerie, elle m’a touché le sexe.

— Là, autour des lèvres, il faudra épiler… éclaircir le triangle… Il monte un peu haut. Avec un string, tes poils dépasseraient aussi de la ceinture.

Elle me tripotait négligemment tout en parlant. Sa main est remontée vers mes seins.

— Tu es quand même trop poilue. Il faudra enlever aussi ces quelques poils autour du nombril.

Elle a pincé rêveusement un de mes tétons.

— Tu en as même ici. Bon ! Voici l’adresse de notre esthéticienne. J’y pense ! Dorénavant, il faudra être d’une hygiène parfaite.

— Mais je suis propre, madame !

Elle m’a demandé de me tourner, et m’a ouvert les fesses. J’ai senti son souffle entre mes cuisses. Elle m’examinait vraiment de très près ! Peut-être même me reniflait-elle.

— Tu sens fort mais ça n’est pas désagréable. Bon ! Eh bien, c’est assez pour aujourd’hui. Tu peux te rhabiller.

Elle m’a informée qu’elle prendrait rendez-vous pour moi avec un bon photographe pour faire des tests.

Elle avait repris son masque impassible et j’ai compris que je devais filer doux.

3

L’institut de beauté se trouvait rue Benjamin Franklin, dans le XVIe arrondissement. La devanture noir et or s’harmonisait avec les luxueux immeubles voisins. Les spécialités de l’établissement : UVA haute pression, caissons de relaxation, phytosoins, étaient affichées dans la vitrine. Un épais rideau bleu foncé masquait l’intérieur. Quant aux tarifs affichés, ils étaient nettement dissuasifs. J’étais heureuse de venir de la part de l’agence. Cela me faisait bénéficier d’une sérieuse réduction.

Le hall d’entrée était carrelé de marbre. Sur les murs, quelques toiles modernes étaient agressivement abstraites. Tout en cuivre et bois, la salle d’attente était très chic. L’atmosphère sentait le parfum de luxe et les crèmes de beauté. Deux autres clientes attendaient, deux vieilles, assez ridicules avec leur air prétentieux, leurs bijoux voyants et leurs toilettes de grand couturier. Les femmes âgées constituaient sans doute la clientèle la plus importante de l’établissement.

J’avais pris rendez-vous par téléphone. Quelques instants après mon arrivée, une femme d’une quarantaine d’années, admirablement maquillée, est venue me chercher. Elle m’a entraînée dans une cabine privée toute peinte en rose. Une haute table longue et étroite occupait la plus grande partie de la place. Le reste de l’ameublement se réduisait à des placards muraux et à des patères pour accrocher les vêtements. Une grande baie voilée de mousseline blanche s’ouvrait sur un jardin privé. Le local devait être insonorisé car le silence y était parfait.

— Si vous voulez bien vous déshabiller, mademoiselle.

La femme m’a laissée seule. Elle est vite revenue avec une fille d’une vingtaine d’années en blouse blanche. Mignonne, petite et rousse, elle ne paraissait pas à l’aise.

— Sharon va s’occuper de vous. Vous n’y voyez aucun inconvénient ?

— Non, non… ça ira…

J’ai eu l’impression que Sharon soupirait de soulagement. La femme au chignon lui a dicté ses instructions en lisant une fiche. Elle a précisé avant de partir que la séance allait durer une quarantaine de minutes.

Sharon a refermé la porte. Je ne distinguais pas de marques de soutien-gorge et de slip à travers sa blouse, comme si elle était nue dessous. Pendant qu’elle mélangeait des produits dans des écuelles en cuivre, je l’observais à la dérobée. Sa blouse lui arrivait aux genoux. Ses mollets étaient fins, ses jambes recouvertes de taches de rousseur comme ses bras qui dépassaient des manches courtes. Ses cheveux coiffés à la Jeanne d’Arc lui tombaient dans le cou. De taille moyenne, elle possédait une petite poitrine et une bonne paire de fesses rondes. J’étais très consciente de ma nudité et cela m’excitait. Je repensais aux petites lesbiennes qui me léchaient et que je masturbais dans les toilettes du lycée. J’avais envie de recommencer.

Sharon n’était pas farouche. Nous avons vite bavardé comme de vieilles connaissances. Elle n’était là que depuis deux semaines. D’origine irlandaise, elle avait travaillé pour un institut de beauté de Dublin avant de venir à Paris. Son français avait une pointe d’accent qui ajoutait à son charme. J’admirais la sûreté avec laquelle elle confectionnait ses produits. L’institut utilisait ses propres crèmes de beauté qu’il fallait donc préparer au fur et à mesure des besoins. Je me suis un peu raidie quand elle a pris une pince à épiler. Elle m’a rassurée :

— Cela ne va pas faire mal, juste piquer un peu.

Le plus gros travail consistait à enlever les paquets de poils de part et d’autre des lèvres de mon sexe.

— Cela va aller vite !

Je n’ai presque rien senti mais Sharon se trouvait si près que la tiédeur de son souffle sur mon bas-ventre me donnait des frissons. Sitôt ma touffe éclaircie, elle s’est redressée.

— Je vais vous mettre la crème, maintenant.

Avant de me tartiner de son mélange vert, elle a versé un liquide translucide sur un coton.

— Je… je dois vous essuyer avec cela… C’est gênant mais vous avez…

— Je mouille, c’est ça ?

Sans répondre, elle a passé son coton le long de mon sexe, insistant sur les lèvres, frottant le moindre recoin. Un fil de mouille s’est étiré entre le tampon d’ouate et ma vulve. Ma fente irritée par l’épilation me piquait. Je contrôlais de plus en plus difficilement mon excitation.

Je me suis retrouvée avec de la crème autour du sexe, à l’intérieur des cuisses et entre mes fesses. Sharon maniait sa spatule avec une sûreté toute professionnelle. Sa blouse lui collait à la peau en épousant la forme de ses seins et de son derrière. J’en étais sûre cette fois, elle ne portait pas de culotte.

— Je vais vous laisser quelques minutes, le temps que cela fasse effet.

— Et mon ventre ? Et autour de mes seins ? Vous pouvez épiler en attendant, non ?

Armée de sa pince, elle a arraché les quelques poils qui poussaient autour de mon nombril. J’avais affreusement envie de la toucher. En branlant mes copines, autrefois, j’éprouvais un plaisir presque aussi fort qu’en m’exhibant. J’ai glissé la main entre ses cuisses, sous sa blouse. Son sexe était trempé et brûlant. Elle est restée immobile un instant, pendant que je le fouillais, puis elle m’a échappé. Je lui ai montré ma main pleine de mouille.

— Je t’excite, hein ? Mets-toi nue, on sera mieux !

— Mais… vous vous trompez, je n’aime pas les femmes.

— Menteuse !

Après une hésitation, elle est allée tirer le verrou puis, les yeux baissés, elle a déboutonné son vêtement. Ses doigts tremblaient d’impatience. Avec ses seins menus, ses hanches étroites, elle avait un corps d’adolescente. Je me suis crue revenue au collège ! Son sexe charnu s’ornait d’une superbe touffe rousse. Ses tétons bistre semblaient trop gros sur ses petits nichons blancs. Ses fesses rondes étaient un peu grasses. Son odeur forte de rousse emplissait la pièce, recouvrant celle de la crème. Je me suis allongée sur le ventre.

— Eh bien ? Qu’attends-tu pour faire ton travail ? Il reste la raie des fesses, non ?

A l’aide de la spatule, elle a étalé la crème autour de mon anus. J’étais de plus en plus persuadée que les filles lui faisaient de l’effet. Elle m’a demandé de me remettre sur le dos.

— Le produit a dû agir, entre vos cuisses.

Mon bas-ventre nettoyé à la spatule, elle m’a de nouveau essuyée avec le coton.

— Il n’y a plus rien ?

Elle a braqué un miroir sur mon sexe. Il était nu à l’exception d’une étroite bande de poils. Il ne restait plus que ma raie des fesses et mes aisselles à finir d’épiler. Je lui ai demandé de se mettre à califourchon au-dessus de moi, ses fesses tournées vers ma figure.

Elle a grimpé sur la table, ses genoux de chaque côté de mon visage. Personne ne pouvait nous surprendre, la cabine étant fermée au verrou. J’ai relevé les cuisses en les passant derrière ses bras. Ainsi arc-boutée, je lui offrais la vue de mon derrière renversé et ouvert. Son ventre plaqué sur mes seins m’excitait.

— Laisse ta spatule ! Sers-toi de tes doigts.

Elle a tartiné ma raie des fesses avec son index. La vue de son cul et de son sexe me rendait folle. Les lèvres de sa chatte pendaient un peu. Sa docilité me poussait à toutes les audaces. Passant mes bras autour de ses cuisses, je l’ai forcée à se cambrer davantage. J’ai collé ma bouche au centre de sa vulve. Son odeur de pisse, de mouille et de sueur me soûlait. Avec un mélange d’excitation et d’animosité, je lui ai mordillé le sexe.

— Arrêtez ! Vous me faites mal.

— Suce-moi !

Vaincue, elle m’a léchée. Son anus se crispait, aspirant mon doigt. J’ai senti dans ma bouche un jet de mouille plus acide. Son orgasme a déclenché le mien.

Nous sommes restées immobiles, pantelantes. Elle pesait sur moi de tout son poids, haletante, le nez encore sur mon sexe. Cela s’était fait si vite que j’étais aussi surprise qu’elle. Puis elle s’est relevée, a remis de l’ordre dans ses cheveux et enfilé sa blouse. Elle m’a essuyé la raie des fesses. Tout cela sans que nous échangions une parole. Un moment plus tard on a frappé à la porte. La femme au chignon est entrée.

— Bien ! Je vois que Sharon a fait du bon travail.

Elle m’a examinée dans tous les recoins. En voyant mon sexe suintant de mouille, elle a froncé les sourcils mais elle n’a fait aucune réflexion. Très rouge, Sharon regardait ailleurs. La femme lui a dit d’un ton sec de la suivre pour s’occuper d’une autre cliente.

Dans la rue, j’avais encore les jambes en coton.

4

Je voulais revoir Claire rapidement pour lui montrer le résultat de mon épilation. Et aussi, sans me l’avouer, profiter de l’occasion pour m’exhiber de nouveau devant elle. Elle m’attirait. J’étais prête à lui refaire mon numéro de séduction. Je m’étais promis qu’elle ne pourrait pas y résister, cette fois.

A ma grande déception, elle s’était absentée pour quelques jours. Sa secrétaire m’a remis un message de sa part. Elle avait pris rendez-vous avec Julio F., un ancien danseur devenu professeur à la suite d’un accident. Il devait m’apprendre à me tenir en scène et à défiler. Claire désirait me lancer dans le circuit le plus vite possible.

Le studio de Julio F. se trouvait place Stalingrad, à la limite du dixième arrondissement, face au bassin de la Villette. L’immeuble donnait une impression de décrépitude. A l’entrée, une plaque en cuivre terni indiquait : « Julio F. Danse et Maintien. Savoir bouger en toutes occasions. »

Le revêtement des murs du hall était déchiré par endroit, marqué de graffitis obscènes à d’autres. La porte des caves béait avec son cadenas fracturé.

Des gosses m’ont bousculée en dévalant les étages. Une grosse femme balayait le palier du premier en bougonnant contre eux. Elle m’a toisée d’un air méfiant.

— Vous allez chez Julio, vous. Il va y avoir encore du bruit avec sa musique de sauvage.

Sans daigner répondre, j’ai grimpé jusqu’au deuxième. Une inscription sur une porte à double battant indiquait l’entrée du studio. Celui-ci devait occuper tout l’étage car les deux autres du palier étaient condamnées. Des tags injurieux visaient l’occupant des lieux : « Julio, roi des putes » ou « Julio roule à plat… ».

J’ai pris le temps de me refaire une beauté avant de sonner. Je me demandais quelle allure ce Julio pouvait avoir. L’idée que j’allais peut-être pouvoir m’exhiber devant lui, m’excitait.

Il devait avoir une cinquantaine d’années. Il était grand avec un visage basané et anguleux, des cheveux grisonnants coupés court. Son justaucorps de danse soulignait la minceur de sa silhouette. Il m’a accueillie par une remontrance.

— Vous avez un quart d’heure de retard. A l’avenir, il faudra être plus ponctuelle. J’ai d’autres élèves après vous.

J’ai acquiescé en prenant un air contrit. Malgré son ton autoritaire, il ne semblait pas de bois, à voir la façon dont il me détaillait. Mes seins étaient libres sous mon t-shirt et ma jupe me tombait à peine à mi-cuisses.

— Allons, venez !

La plus grande partie de l’étage était occupée par la salle de danse. Dans un coin de celle-ci était installé un podium en estrade. Deux enceintes acoustiques diffusaient une musique douce. Julio a manipulé des boutons sur un tableau. Des spots se sont allumés au plafond et au sol autour de la scène. Une musique de salsa très rythmée s’est élevée.

— Voilà le genre d’ambiance que vous connaîtrez dans les défilés. Il faudra vous habituer au bruit et à la lumière. Cela n’a l’air de rien mais ça accroît la fatigue et le stress.

Il s’est approché de moi, me dominant d’une bonne tête. Une vilaine cicatrice remontait le long de sa cuisse droite, au dessus de la jambière. Chaque fois qu’il marchait, il se tenait la hanche, comme si cette blessure le faisait encore souffrir. Elle tranchait de manière impressionnante sur la peau imberbe et blanche.

Julio a eu un sourire bizarre.

— Claire m’a longuement parlé de toi. Il paraît que tu es une allumeuse… Tu as essayé de la séduire.

J’ai baissé les yeux, honteuse et furieuse contre Claire. Pourquoi avait-elle bavardé ? Je l’intéressais si peu pour qu’elle raconte à ce type ce qui s’était passé lors de notre entrevue ?

Il m’a forcée à lever la tête. Une lueur malsaine brillait dans ses yeux noirs.

— Moi je crois que tu aimes surtout te montrer. Ça fait partie du métier de voir comment les gens se tiennent. Tu as une façon d’étaler tes seins et de mettre en valeur tes fesses qui ne trompe pas.

Plongeant sa main dans mon décolleté, il m’a pincé un sein.

— Pas de soutien-gorge, bien sûr ! Et pas de culotte, sûrement. Trousse-toi, nous gagnerons du temps. Tu voulais tout me montrer, n’est-ce pas ?

J’aurais dû m’y attendre maintenant que Claire m’avait fait une réputation auprès de lui. Mais, au fond de moi, je n’étais pas si vexée que ça. Je trouvais même la situation excitante. J’ai relevé lentement ma jupe. Julio a paru déçu.

— Toi aussi tu es épilée… Moi je préfère les filles qui ont des poils touffus. Ça fait plus femelle. Enfin, tu es bandante quand même.

Il a tourné lentement autour de moi, examinant tour à tour mon sexe et mes fesses.

— Je comprends que Claire t’ait embauchée. Après quelques leçons de maintien et un peu de gymnastique pour t’amincir, tu seras superbe.

D’un geste négligent, il m’a touché le sexe. Ma vulve s’est ouverte comme un fruit mûr sous ses doigts osseux. Elle était gorgée de mouille dont la forte odeur a envahi l’atmosphère surchauffée.

— Tu es excitée. C’est pour le plaisir de te montrer ou pour l’argent que tu veux devenir mannequin ?

Il m’exaspérait avec ses questions. Mes raisons ne regardaient que moi mais s’il voulait se montrer cynique, je pouvais l’être autant que lui. J’ai donc répondu que je n’avais aucune raison de me priver de l’un ou de l’autre si je pouvais tout avoir.

— Je veux être connue, admirée et gagner beaucoup. Je ne me vois pas faire un métier qui ne me plairait pas ou ne me rapporterait rien.

Il a sifflé entre ses dents. Je m’attendais presque à ce qu’il murmure « chapeau » mais il a eu un sourire à la fois ironique et empreint de pitié. Reculant de quelques pas, il m’a demandé de me déshabiller entièrement.

— Comme ça tu seras à l’aise.

— D’accord, mais ne comptez pas en profiter. Je suis peut-être une allumeuse mais pas une pute.

Son air trop sûr de lui et sa perspicacité me donnaient envie de le défier. Quand je m’exhibe, c’est moi qui mène le jeu, pas ceux qui regardent. Ma repartie l’a à peine fait sourire.

— On verra bien ! Allez, à poil !

Comprenant qu’il se moquait de ce que je pensais, je me suis mise nue, en gardant toutefois mes souliers à talons hauts. Il ne me quittait pas des yeux. Lui aussi était excité à voir la bosse qui se formait sous son justaucorps. Néanmoins, il gardait une expression impassible. Il m’a fait monter sur l’estrade avant de manipuler des boutons sur sa console. Une rangée de spots très éblouissants s’est allumée au bord de l’estrade. De tonitruante, la musique est devenue assourdissante. La grosse femme d’en dessous devait nous maudire.

Julio m’a fait marcher d’un bout à l’autre de l’estrade. J’essayais de me déplacer avec légèreté et en souriant ainsi que faisaient les mannequins à la télévision. Ce n’était pas facile. Mes seins remuaient lourdement à chaque pas mais ça m’excitait. Leur bout s’est érigé et cet énervement sensuel a gagné mon sexe. J’ai mouillé.

Cela ne m’arrangeait pas. Gênée par la musique et les lumières, j’avais déjà assez de mal à coordonner les mouvements de mes jambes et du haut de mon corps. Julio a réagi tout de suite.

— Un podium n’est pas une piste de danse de boîte de nuit et se tortiller n’est pas défiler. Viens ici !

J’ai descendu maladroitement les marches raides de l’estrade. Julio m’a posé deux gros dictionnaires sur le crâne. Je me suis raidie, surprise.

— Je croyais que ça ne se faisait plus.

— J’appartiens à la vieille école. Il n’y a rien de tel pour donner une démarche gracieuse que de porter du poids sur la tête. Retourne sur l’estrade.

Il a pris la baguette rigide dont se servent les maîtres de danse pour corriger les attitudes de leurs élèves. Au moment où je posais le pied sur la première marche, il m’en a donné un coup sur le mollet.

— Tu traînes les talons comme une vieille femme. Lève les jambes et attention à toi si tu fais tomber les livres.

Il avait frappé sèchement. Ma cheville me brûlait. Il a recommencé à chaque marche, trouvant que je ne montais pas les genoux assez haut. Je n’arrivais pas à faire ce qu’il voulait. J’avais peur de perdre l’équilibre ou de laisser choir les dictionnaires.

Sur l’estrade, j’ai dû marcher de long en large. Julio jouait de la baguette sur mes fesses et mes cuisses tout en bougonnant :

— Tu veux être célèbre, admirée ? Tu y arriveras mais tu devras payer le prix comme tout le monde.

J’avais les nerfs à fleur de peau. Plus il me frappait, plus je me montrais maladroite, ce qui redoublait les coups. Mais, à ma grande honte, ce traitement me faisait mouiller comme une folle. La douleur et l’excitation m’ont bientôt rendue hystérique. Faisant face à Julio, je l’ai traité de tous les noms. Il est resté figé, la baguette brandie mais il s’est repris très vite.

— Alors l’élève se rebiffe ? Attends, je vais t’enseigner le respect dû au maître.

Il m’a frappée si fort que j’ai sautillé sur place. Les dictionnaires sont tombés mais je m’en moquais. J’étais à bout de nerfs, humiliée, prête à fondre en larmes. Pourtant mon excitation n’avait pas diminué. Julio me contemplait en train de me frotter la fesse, l’air froid, appuyé sur sa baguette comme sur une canne. Il a coupé court à mes plaintes.

— Tu es douée et c’est pourquoi je t’en ferai baver. Il n’y a pas deux moyens de faire émerger un talent. J’avertirai Claire qu’elle t’envoie tous les jours.

Du bout de la baguette, il a tapoté les pointes de mes seins. Puis il a accru l’écartement de mes lèvres. La badine a frôlé mon clitoris, faisant naître une bouffée de jouissance dans mon ventre. J’en avais des tremblements dans les jambes tant j’étais excitée.

Julio a promené la pointe de sa baguette d’une extrémité à l’autre de ma vulve. Il s’attardait sur mon bouton durci, grattait les crénelures de mes petites lèvres et le bord de mon vagin. Dans un réflexe, j’ai resserré mes cuisses sur la baguette. Je voulais qu’il me masturbe en la faisant aller et venir mais il l’a retirée, il est passé derrière moi. L’extrémité de la badine s’est appuyée contre mon anus. Malgré ma crainte que Julio ne l’enfonce entre les fesses, la force m’a manqué pour me dérober. Au contraire, j’ai ressenti un sentiment de frustration quand elle s’est écartée.

— Avoue que ça t’a fait de l’effet d’être traitée de cette manière !

Je n’ai pas répondu. Qu’aurais-je pu dire ? J’étais stupéfaite par ce que je ressentais. Jusqu’à présent, je n’avais découvert en moi aucune tendance masochiste. J’en aurais fondu en larmes tellement mes nerfs étaient tendus. Il me fallait un orgasme très fort pour me calmer.

Julio m’a masturbé le clitoris avec son instrument

— Alors ? Tu ne dis rien ? Pourtant tu mouilles.

— Je… vous m’avez fait mal, c’est tout. Qu’est-ce que vous allez imaginer ?

Il a insisté avec sa baguette sur mon bouton et j’étais sur le point de jouir quand il a arrêté. Il était rouge, respirait plus vite.

— Je t’avais avertie de ne pas laisser tomber les dictionnaires. Tu mérites un gage ; c’est la règle.

— Soyez indulgent, c’est la première fois.

Il n’a pas paru m’entendre. Les yeux perdus dans le vague, le visage figé, il paraissait en transe. Il est descendu de l’estrade, est revenu avec des poids de cuivre accrochés à de courtes chaînettes munies de pinces. J’ai vacillé sur mes jambes. Je comprenais ce qui m’attendait. Pourtant, à ma grande honte, cela m’excitait de plus belle.

Julio a fixé un poids à chaque bout de mes seins. C’était douloureux. La boule de cuivre pendait, tiraillant la chair sensible.

— Cela va t’apprendre à bien te cambrer. Si tu ne peux pas le supporter, inutile d’insister. Pendant les défilés tu souffriras parfois et il te faudra toujours garder le sourire.

Le mien, pour le moment, devait ressembler à un rictus. La torture était insupportable. Les poids remuaient lourdement à chaque pas, étirant mes tétons. Mais rien au monde ne me ferait renoncer. Ce n’était même plus du désir d’être top model mais de l’orgueil. Je voulais montrer à Julio que je n’étais pas une mauviette. Avec perfidie, il m’a demandé si ça ne faisait pas trop mal. Je me suis mise bien droite, la poitrine tendue en avant.

— Vous voulez rire ? C’est léger comme une plume.

— Alors vas-y, marche, petite prétentieuse.

Il m’a fait faire plusieurs fois le tour de l’estrade. Si je faiblissais, il me frappait sur les fesses avec sa baguette.

— Du nerf ! Je vais te faire rentrer le métier dans la peau, moi !

Quand il m’a délivrée, le sang a afflué dans les parties meurtries par les pinces, me causant de nouvelles douleurs. Cependant, malgré ce traitement impitoyable, j’étais toujours excitée. Julio l’a vérifié en me passant sa main entre les cuisses.

— Tu mouilles, tu es vraiment un cas, toi !

Nous nous sommes fixés sans rien dire, l’espace d’un instant. La même idée venait sans doute de nous traverser l’esprit. Avec le même sourire bizarre que tantôt, il a dégagé ses épaules du justaucorps. Le vêtement est tombé à ses pieds, dévoilant sa poitrine large, ses hanches étroites, son ventre plat. Sur le côté droit, la cicatrice remontait jusqu’à sa hanche. Mais je n’avais d’yeux que pour son sexe érigé dont le gland décalotté luisait d’un rouge cru sous la lumière violente des spots.

— C’est ça que tu voulais depuis le début, hein ? Eh bien régale-toi !

J’étais humiliée qu’il m’ait percée à jour mais pas au point de bouder mon plaisir. Je me suis laissée tomber à genoux devant lui. Son sexe sentait fort. J’ai fait rouler le gland d’une joue à l’autre, à l’intérieur de ma bouche. La main de Julio s’est crispée dans mes cheveux.

— Ne perds pas de temps, j’attends une autre élève.

Je l’ai sucé un instant, le temps de bien le faire durcir. Quand je l’ai lâché, il s’est allongé sur le dos à même l’estrade. Sa queue humide de salive pointait vers les spots du plafond. La même impatience nous rendait fébriles l’un et l’autre. Je me suis accroupie sur son ventre. Son gland a pénétré dans mon vagin, une impression d’apaisement s’est emparée de moi. J’oubliais l’humiliation et les douleurs qui élançaient mes mamelons. La grosse queue de Julio me comblait. Il m’a saisie par les hanches, se contentant de donner de petits coups de reins qui me faisaient gémir d’une voix stridente.

— Alors, tu es contente ? Tu la sens bien ?

Il avait l’air si sûr de lui, encore une fois, que mes nerfs ont lâché. J’ai martelé sa poitrine à grands coups de poings.

— Oui, salaud, oui, je la sens. Pas la peine de me narguer.

Son sourire s’est élargi. Furieuse, je me suis acharnée sur ses petits mamelons bistre, les griffant, les étirant et les pinçant cruellement. Mais au lieu de lui faire mal, cela semblait l’exciter davantage. D’une voix aiguë de femme, il m’a encouragée.

— Encore, encore, j’aime ça. Tire-moi les tétons, trais-moi !

De fait, ses coups de reins devenaient plus violents et sa queue paraissait encore plus longue et plus dure dans mon vagin. Cela m’a déchaînée. Les tétons de Julio étaient devenus rouge vif comme s’ils allaient saigner sous mes griffes. Il remuait si fort qu’il a failli me désarçonner. J’ai bredouillé :

— Oh, oui, salaud, vas-y, bourre-moi fort ! Fais-moi crier…

Il nous a suffi de quelques va-et-vient pour jouir l’un et l’autre. A bout de forces, nous sommes restés allongés un instant, l’un à côté de l’autre. En dépit de la violence de mon orgasme, je n’étais pas complètement apaisée. Tout cela avait été trop rapide. Cependant, ce n’était que ma première visite.

Julio m’a guidée jusqu’à un minuscule vestiaire où était installé un lavabo. Quand j’ai été rajustée et remaquillée, il m’a accompagnée jusqu’à la porte. Toutefois, avant de prendre congé, il m’a lancé une flèche.

— Tu n’as pas idée du milieu où tu veux te lancer. C’est requins et compagnie. Je te souhaite bien du plaisir.

Je n’ai pas répondu. Je me sentais assez forte pour vaincre tous les obstacles.

5

Claire de W. n’était pas à l’agence mais elle avait laissé une note pour moi à sa secrétaire. J’avais rendez-vous le lendemain chez un photographe. Il s’appelait Jim Stevens. Son studio se trouvait près du Père-Lachaise.

J’y suis allée en jupe courte, les manches du chemisier retroussées, les pans noués sur le ventre. Je ne portais aucun sous-vêtement. Rien que de sentir l’air frais contre mon sexe nu m’excitait déjà…

Le studio occupait tout le dernier étage d’un immeuble vétuste. L’assistant de Stevens, un garçon d’une vingtaine d’années, m’a ouvert. Nous avons suivi un long couloir jusqu’à la salle où son patron réglait des projecteurs. A la différence du reste du local, l’endroit était scrupuleusement propre. Les murs étaient peints en sombre. Les projecteurs et un appareil photo sur trépied étaient disposés sur une estrade de bois clair.

Claire de W. se trouvait là. Elle portait un ensemble en tergal gris-marron qui mettait en valeur la finesse de sa silhouette.

C’est à peine si Jim Stevens m’a regardée. Grand et mince, l’allure sportive, les cheveux bruns ondulés, les traits réguliers, il était assez beau. Il portait un jean et un t-shirt blanc. Il a demandé à Claire de me préparer. Il parlait d’une voix un peu maniérée et je me suis demandé s’il était pédé. Luc, son assistant, le jeune homme qui m’avait accueillie, suivait ses directives tatillonnes d’un air résigné.

Claire m’a entraînée dans la salle d’eau faisant office de loge. Différentes tenues étaient suspendues sur des cintres. Cela allait du t-shirt, déchiré au bon endroit, aux robes de soirée scintillantes de paillettes. Claire m’a demandé si j’avais été à l’institut de beauté, comme convenu. J’ai retiré mon chemisier et ma jupe. A l’exception de mes souliers à talons hauts, je ne portais rien d’autre. Claire fixait mon bas-ventre presque imberbe. J’ai levé les bras et écarté les cuisses davantage.

— Vous voyez ? Rien sous les aisselles, rien entre les cuisses.

Ses pommettes étaient devenues rouges. De la voir troublée m’a rendue audacieuse. J’éprouvais une envie irrésistible de me montrer obscène. Je me suis retournée. Un genou sur le bidet, j’ai écarté mes fesses, dévoilant mon anus.

— Et là ? Vous voyez ? Il n’en reste plus un seul !

Je me suis retournée et j’ai soulevé mes seins sous son nez, excitée comme jamais.

— Je vous plais comme ça, Claire ?

— Tu es une belle salope ! Tu sais ce que tu veux et tu fais tout pour l’obtenir, n’est-ce pas ?

Ses yeux avaient rétréci. Avec le même sourire ironique que lors de notre premier entretien, elle m’a pincé le bout des seins à me faire mal.

— Ne te monte pas la tête, surtout ! Tu es une jolie petite salope mais n’oublie pas que je suis la patronne.

Décidée à jouer le tout pour le tout, j’ai pris sa main et je l’ai plaquée sur mon bas-ventre.

— Touchez-moi, Claire. Sentez comme c’est doux maintenant.

Ses doigts m’ont pincé le sexe. Elle n’a pas reculé quand j’ai approché mon visage du sien. Je l’ai embrassée sur la bouche. Remontant ma main sous sa jupe, je l’ai touchée à travers la culotte. Je l’ai sentie faiblir.

— Non, arrêtez ! Pas là…

— Pourquoi ? Vous êtes toute mouillée…

Un doigt sous son slip, je titillais son clitoris. Elle se laissait faire en gémissant.

— Sonia… arrêtez… Jim ou Luc peuvent venir d’un moment à l’autre.

Ses réticences me surprenaient. Comme elle se montrait timide tout à coup ! Je l’ai embrassée à nouveau, fourrant ma langue dans sa bouche. Ses cuisses se sont écartées, me permettant d’enfoncer mon doigt dans son vagin.

— Non… Non…

J’ai ouvert sa veste pour lui caresser les seins. Elle a commencé à me masturber. Nous respirions vite l’une et l’autre. Mon doigt allait et venait dans son sexe, le sien dans le mien.

J’ai retroussé sa jupe. Elle s’est dandinée d’une jambe à l’autre, trop excitée pour résister autrement que par des protestations. Sa culotte baissée jusqu’aux genoux, elle a dû subir mes caresses. Son bouton était enflé, chaud et dur au sommet de sa vulve. En le touchant, j’ai reçu un jet de mouille gluante sur les doigts. L’odeur, le contact doux et poisseux m’ont fait perdre la tête. J’étais prête à tout pour qu’elle jouisse et moi aussi.

— Laissez-moi vous sucer, Claire. Je veux connaître votre goût.

— Non ! Je dois vous maquiller. Ils nous attendent.

Bon gré mal gré, elle s’est retrouvée les fesses contre le lavabo, mon nez dans ses poils blonds. Les deux mains posées sur la cuvette, derrière elle, elle tendait son ventre, cuisses ouvertes. Ses chairs velues se sont ouvertes sous mes doigts. L’odeur de la mouille a envahi le local surchauffé. Elle s’est trémoussée avec de petits cris, sous mes coups de langue. Du bout du nez, j’appuyais sur son bouton. Luc, l’assistant, a appelé depuis la salle.

— Nous vous attendons !

— Nous arrivons !

A regret, je me suis écartée de Claire qui a remis sa culotte en place, le souffle court et les joues rouges. Elle s’est recoiffée en hâte pendant que j’enfilais un peignoir.

Nous sommes passées dans le studio. La séance a commencé. J’étais assise sur un tabouret de bar, devant une toile de couleur. Jim m’indiquait les poses et prenait des clichés.

— Oui… Souriez… Remontez vos cheveux à droite. Superbe ! Quelle crinière !

Il prenait des photos sans interruption en se servant de deux appareils. Quand l’un était vide, il utilisait l’autre rechargé par Luc. Il ne s’intéressait qu’à mon visage mais j’entrevoyais Luc et Claire assis dans la pénombre, derrière lui. J’en profitais, faisant bâiller mon peignoir à la moindre occasion pour montrer mon sexe ou mes seins. Mon exhibitionnisme reprenait le dessus. Je mouillais. Jim ne s’en rendait pas compte, trop occupé à contrôler mon sourire, ma chevelure. C’était lui, pourtant, qui me faisait de l’effet, plus que Claire ou Luc.

Il était grand et maigre. Son jean semblait deux tailles trop large. Quand il se déplaçait autour de moi, je voyais une bosse sous sa braguette. Je mouillais tellement que mes fesses glissaient sur le cuir du tabouret.

— C’est bon, on arrête ! Il faudra revenir pour le buste et le reste.

Il a ordonné de rallumer. J’ai vu alors que Claire n’était plus là. Elle était partie sans m’attendre.

6

Pendant que je fumais une cigarette pour me détendre, Luc est parti à son tour et je me suis retrouvée seule avec Jim. Assis à une table, il numérotait des bobines sans s’occuper de moi. Un simple coup d’œil sur les murs du studio permettait de comprendre qu’il était un photographe connu. Des clichés grand format représentaient des couvertures de magazines de luxe. Tout en fumant, je réfléchissais. Je me disais que quelqu’un comme lui pouvait être utile pour ma carrière. Mais ce n’était pas seulement ça ; pédé ou pas, il me plaisait et son indifférence me vexait. En vraie exhibitionniste, je ne supporte pas qu’on ne s’occupe pas de moi. J’ai vite imaginé une astuce pour attirer son attention.

En passant entre deux projecteurs, j’ai fait semblant de m’entraver les pieds. Je me suis laissée tomber sur le derrière avec un cri perçant. Jim s’est précipité pour me relever. Il m’a soutenue, un bras autour de mes épaules, sa main sous mon aisselle.

— Oh mon Dieu, je me suis fait mal. Quelle fichue maladroite.

— Ici il faut regarder où on marche avec ces câbles qui traînent partout.

Il m’a entraînée vers un divan recouvert d’un drap rose qui devait lui servir pour certaines prises de vue. Je m’y suis assise en grimaçant.

— Je suis tombée sur les fesses, juste sur le pied du projecteur. Oh ! que j’ai mal.

Je me suis mise à genoux en gémissant pour frotter mon derrière. Jim paraissait embarrassé. Il a proposé d’appeler un médecin. J’ai tiré un pan de mon peignoir, dévoilant mes fesses. Elles étaient tournées vers lui.

— Oh ! j’ai honte… Mais pourriez-vous regarder ? J’ai l’impression que je me suis cassé quelque chose…

— Où cela ?

S’il était pédé, je n’avais aucune chance, mais m’exhiber m’excitait de toute façon. J’ai appuyé de la paume de la main sur ma fesse pour l’écarter. Du bout des doigts j’ai effleuré l’anus.

— Ici ! Je crois que me suis fait mal au coccyx.

Il s’est assis derrière moi. Je lui offrais le spectacle de ma vulve trempée et de ma raie des fesses.

— C’est tout près de… enfin de l’anus.

— Vraiment ?

Sans hésiter, il s’est mis à me palper tout autour de l’anus. Je poussais de petits cris de douleur chaque fois qu’il me touchait.

— Oui, je vois ! Et plus bas, ça ne te fait pas mal ?

J’ai eu l’impression qu’il riait

— Si, plus bas, près du sexe… Ça vous fait rire ? Sans avertissement, il a collé sa bouche entre mes fesses et m’a léchée. Je me suis cambrée, en gémissant malgré moi. Il s’est écarté.

— Arrête ton cinéma, petite salope ! Je sais ce que tu veux !

Il a baissé son jean. Il ne portait pas de slip. Sa queue était longue et grosse, particulièrement noueuse.

— Je vais te soigner, moi ! Tu vas voir !

Pendant qu’il frottait son sexe entre mes fesses, ses couilles ballottaient contre mon entrecuisse. S’agrippant à ma taille, il a placé son gland sur mon anus. J’ai retenu mon souffle. J’avais déjà été enculée mais son sexe était vraiment très gros. Pourtant j’avais besoin de lui et j’étais excitée.

Quand il s’est enfoncé dans mon anus, un cri m’a échappé. Le gland entré, il a marqué une pause. J’avais mal mais cela ne diminuait en rien mon excitation.

Il a plongé la totalité de sa queue entre mes fesses. Elle était si grosse que j’en ai eu le souffle coupé par la douleur et le plaisir, il a bougé d’avant en arrière de plus en plus vite. Je me retenais à l’accoudoir du divan. Il y allait fort. Mes seins ballottaient lourdement sous moi. Je ruisselais de sueur. Mon sexe bâillait et les couilles de Jim cognaient dessus. Sa queue glissait de plus en plus facilement dans mon cul. La douleur s’estompait, faisant place à une jouissance grandissante.

— Petite salope ! Je la pousse ta merde ! Je vais le remplir, ton cul.

J’en avais la tête qui tournait. Il s’est vidé dans mon cul, poussant son gland le plus loin possible. Je me suis masturbée très vite pour jouir avec lui.

Jim a retiré sa queue sans ménagement. Il s’est essuyé avec mon peignoir avant de se rajuster.

J’étais épuisée, le cul en feu. Mon sexe et mes seins me faisaient mal.

— Allez, va te rhabiller ! J’ai du travail.

Je suis retournée dans la salle d’eau remettre mes vêtements et faire un brin de toilette. Puis j’ai pris congé de lui dans les formes. Je n’étais pas une simple gourde au cul chaud. Je voulais lui faire comprendre qu’il ne suffisait pas de me baiser pour me contenter. Un photographe de renom comme lui pouvait être précieux pour ma carrière.

7

Mon premier défilé a eu lieu à Londres, près de Covent Garden. Au fond j’aimais mieux ça. Je connaissais la capitale anglaise. Ses habitants élevaient l’excentricité au rang de raffinement, et leur sens de l’humour me séduisait. Une débutante telle que moi ne pouvait pas mieux tomber. Il me serait beaucoup pardonné. L’affaire était pourtant sérieuse. Des acheteurs de tous les pays anglophones seraient présents.

Je ne connaissais pas les autres mannequins qui, toutes copines, étaient parties en groupe la veille. Claire et moi avons pris l’avion de huit heures, à Roissy.

A notre arrivée à l’aéroport d’Heathrow, nous sommes montées dans un de ces fameux taxis noirs anglais si typiques. Le ciel était gris. Une fois n’est pas coutume, une chaleur lourde accablait la capitale anglaise.

Les rues étaient sales et tristes. Cela m’avait déjà frappée lors de ma précédente visite, quelques mois plus tôt. Rien à voir avec le Londres de ma jeunesse. Les ordures n’étaient ramassées qu’à intervalles irréguliers à cause de grèves sporadiques qui duraient depuis des semaines. Les poubelles s’entassaient sur les trottoirs. Les clochards, toujours plus nombreux, arpentaient les rues. Pourtant en contournant Park Lane et en remontant Oxford Street, j’ai retrouvé l’ambiance qui faisait le charme de cette ville : rues bordées de petites maisons de briques rouges et boutiques luxueuses ornées de blasons. Les gens avaient une allure décontractée aux antipodes de l’agitation parisienne.

A Covent Garden, le taxi s’est enfoncé dans une ruelle tranquille bordée d’un côté par un immense bâtiment de briques. Ce dernier abritait la fabrique de sous-vêtements de notre client anglais.

Nous avons fait halte devant une petite porte donnant dans un étroit bureau de réception. Une hôtesse en uniforme bleu nous a amenées dans une grande pièce où attendaient le reste de l’équipe et le fabricant. Avec à peine quarante ans, Barry Strafford était relativement jeune pour un industriel prospère. Ses cheveux blond-roux coiffés à la Beatles lui donnaient un air rétro. Il portait un costume gris qui mettait en valeur sa silhouette svelte. Et il parlait français avec à peine une pointe d’accent. Il a pris Claire dans ses bras et l’a embrassée avec une exubérance peu britannique. Ils se connaissaient probablement depuis longtemps. Elle m’a présentée.

— Voilà Sonia, ma toute dernière recrue. Je crois qu’elle t’a fait une forte impression quand tu as vu son book.

— C’est vrai, mais elle est plus jolie au naturel qu’en photo.

Claire et son client se sont dévisagés. Je ne sais pas pourquoi mais leur attitude avait l’air affectée.

Cela n’a duré qu’un instant. Déjà Claire rejoignait les autres filles, au nombre d’une demi-douzaine, qui papotaient à l’autre bout de la salle. Le défilé n’aurait lieu qu’en fin d’après-midi mais d’ici là, il fallait tout organiser : choisir les musiques, les ordres d’apparition et surtout qui porterait quoi. Chacune de nous devrait apparaître au moins trois fois sur scène avec des lingeries différentes. Choisir les modèles qui conviendraient le mieux à chacune n’était pas une mince affaire. Strafford m’a prise à part.

— Venez m’aider à monter les cartons de sous-vêtements. En tant que nouvelle, c’est vous qui êtes de corvée.

J’allais me rebiffer mais je me suis retenue. J’étais là comme modèle et non pour servir de portefaix. Cependant il s’agissait peut-être d’une forme de bizutage. Je savais que cela existait. A l’agence, les anciennes y avaient vaguement fait allusion au cours de la réunion d’information.

Les autres filles riaient sous cape en jetant des regards dans notre direction. De loin Claire m’a fait signe d’aller avec le client. Je me suis résignée.

Barry m’a entraînée dans une suite de couloirs et d’escaliers à rampe de fer. Nous nous sommes retrouvés au sous-sol dans une immense réserve. Des piles de cartons s’entassaient sur de longues étagères. Deux ouvriers en combinaison de travail verte en empilaient d’autres sur un chariot électrique. L’un était plutôt frêle. Ses traits fins alliés à son teint très foncé indiquaient son origine pakistanaise. L’autre était un Chinois râblé, au visage rond orné d’une mince moustache. Nous voyant arriver, ils ont interrompu leur tâche. Sans se préoccuper d’eux, Barry m’a entraînée vers une petite pièce attenante au dépôt. Une pile de boîtes en carton s’entassaient au milieu mais l’endroit ne servait probablement pas de réserve en temps ordinaire. Une porte entrouverte, au fond, laissait voir un siège de W.-C. Un lavabo se trouvait juste à côté, ainsi qu’un grand divan recouvert d’une couverture molletonnée.

J’avais accompagné Barry sans trop de méfiance mais en entendant des pas derrière nous, j’ai senti mon estomac se serrer. Les deux ouvriers en combinaison verte nous avaient suivis. Entré le dernier, le Chinois a verrouillé la porte. Une angoisse sourde m’envahissait. Impassible, Barry a allumé un cigare.

— Je te présente Chang et Selif, de fins connaisseurs en matière de sous-vêtements de femme. Je tiens sérieusement compte de leur avis.

Il avait parlé en anglais mais je le comprends parfaitement. Chang et Selif me contemplaient avec un sourire figé où transparaissait une certaine gêne. Barry a pointé son cigare vers moi.

— Tu devrais leur montrer les tiens. Ils adorent ça et ce serait un bon entraînement pour le défilé.

Je me suis récriée mais il m’a cloué le bec d’une réplique.

— Ça fait partie de nos conventions avec ta patronne. Je la paye assez cher pour avoir droit à des compensations.

J’ai compris alors pourquoi les autres modèles riaient en me regardant. Elles savaient ce qui m’attendait, sans doute y étaient-t-elles passées, elles aussi. Claire savait donc se comporter en maquerelle quand son intérêt l’exigeait. J’étais furieuse contre elle mais, au fond de moi, plutôt excitée.

Avec un sourire de défi, j’ai relevé ma jupe. Les trois hommes n’ont pas caché leur surprise de voir que je ne portais pas de culotte. Barry tétait son cigare à petits coups précipités, enfumant le local. Son visage avait pris un teint brique digne d’un vieux major anglais.

— Tu caches bien ton jeu avec ton air si sage. Continue ! Montre-nous tout.

Chang et Selif remuaient nerveusement d’un pied à l’autre, visiblement autant excités que lui. D’être leur point de mire m’a grisée. C’est avec des gestes fébriles que j’ai retiré ma veste et mon chemisier. Je portais un étroit soutien-gorge qui laissait déborder mes tétons. Chang a fait un pas, la main tendue vers mes seins mais Barry l’a rappelé à l’ordre.

— Attends qu’elle ait fini de se déshabiller.

Il aurait pu m’obliger à me mettre nue et me baiser n’importe où dans les couloirs. Je ne comprenais pas pourquoi il m’avait mise en présence de ces deux hommes. Au fond, j’en étais plutôt satisfaite. Plus il y avait de témoins, plus cela excitait mon exhibitionnisme.

Les deux ouvriers ne m’ont pas quittée des yeux pendant que je retirais mon soutien-gorge. Chang était le plus nerveux. Etant moins âgé que lui, Selif avait peut-être plus l’habitude des Blanches.

Je mouillais déjà quand je me suis retrouvée en bas et porte-jarretelles. Barry, dont le cigare emplissait la pièce d’une fumée âcre, m’a demandé de marcher de long en large.

— Remue bien tes fesses surtout. Je veux voir si j’ai bien fait de te sélectionner.

En quelques pas d’un bout à l’autre du local, je lui en ai mis plein la vue, ainsi qu’à ses employés. Les leçons de maintient de Julio avaient porté leurs fruits. Malgré leur poids, mes seins bougeaient à peine sur mon buste. Par contre mes fesses allaient d’un côté à l’autre dans un mouvement gracieux et sensuel. Mes trois voyeurs étaient plus rouges que jamais. J’étais aussi excitée qu’eux mais je savais le dissimuler. Et l’odeur du cigare de Barry couvrait celle de ma mouille. Avec un sourire très professionnel, j’ai fait une légère révérence face au trio.

— Cela vous convient-il, cher client ?

D’un ton méchant, Barry m’a ordonné de me cambrer pour mettre en valeur mes seins. Par défi, j’ai croisé les mains derrière la nuque, les faisant saillir encore plus. Je les ai secoués. Mes tétons raides me faisaient mal. Barry a mordu son cigare. Il paraissait aussi furieux de mon comportement qu’excité.

— Tu es prétentieuse. Je me demande si j’ai bien fait de te prendre. Enfin, tant pis. Montre-nous ton cul.

Je me suis penchée en avant, face au divan, mon derrière tourné vers eux. Sans les voir, j’imaginais sans peine leur état. Comment ne se rendaient-ils pas compte du mien ? Mon sexe bâillait entre mes jambes écartées. La mouille coulait sur le haut de mes cuisses. Prenant mes fesses à pleines mains, je les ai écartées, leur montrant mon anus. Barry s’est exclamé d’une voix rauque :

— Elle a le feu au cul cette chienne ! Calmez-la.

Selif et Chang m’ont alors renversée sans ménagement sur le divan, les jambes écartées et repliées. Le petit Chinois trapu a baissé la fermeture Eclair de sa combinaison de travail. Il ne portait dessous qu’un slip que son érection déformait. Une vilaine cicatrice marquait son torse.

— Tiens-la !

Je ne voyais pas pourquoi il demandait ça à Selif.

Je ne me débattais même pas pendant que ce dernier étirait et pinçait mes mamelons. Barry me détaillait avec une expression avide, debout à côté du divan. Ses yeux semblaient sur le point de jaillir de leur orbite.

Chang s’est agenouillé face à moi, sur le divan. Son sexe effleurait mon entrecuisse. Il me l’a enfoncé lentement dans le vagin. En gémissant, je me suis agrippée à ses hanches, proférant des obscénités en anglais et en français.

— Vas-y, encore, encore, plus fort, plus vite. Bourre-moi !

Selif m’embrassait à pleine bouche sans cesser de me tripoter les seins. Chang allait et venait de plus en plus vite dans mon sexe. L’excitation m’a fait perdre la tête. J’ai tout oublié, Barry, Claire, les autres filles, le défilé. Rien ne comptait que ce sentiment de viol. En jouissant, Chang s’est immobilisé, son ventre dur plaqué contre le mien. Je me souviens qu’à ce moment, je lui ai griffé le dos en criant comme une hystérique.

Sitôt qu’il a retrouvé son souffle, il s’est retiré. Selif a pris sa place. Il m’a fait mettre à quatre pattes, les reins creusés. Comprenant ce qu’il voulait faire, je l’ai encouragé :

— Vas-y, mets-la-moi dans le cul. Bottom-fuck-me !

Son gland a tâtonné sur mon anus avant de s’y enfoncer d’un seul coup. Sous l’effet de la surprise, il a éructé des mots incompréhensibles avant de se reprendre et de dire en anglais :

— Quelle salope ! Elle a le cul ouvert comme une porte cochère.

Il a poussé à petits coups de reins jusqu’à ce que toute sa queue soit enfoncée entre mes fesses. J’étais encore plus excitée que quand Chang me baisait. Selif faisait pénétrer son sexe interminable avec une lenteur exaspérante. Il le retirait à la même cadence. Chaque fois qu’il ressortait, j’avais l’impression que tout mon ventre se vidait. Exaspérée par sa lenteur, je me suis masturbée en branlant mon bouton. Selif a aussitôt accéléré. Il m’a suffi de titiller légèrement mon bourgeon pour jouir plus fort encore que la première fois.

Essoufflés, nous sommes restés enfoncés l’un dans l’autre un moment. Le visage fermé, Barry nous observait, les mains dans les poches de sa veste, le cigare vissé au coin des lèvres. Chang était parti.

Selif s’est retiré avec douceur de mon cul. Avant de se rajuster, il m’a donné une tape amicale sur les fesses.

— On ne se reverra pas ma gosse. C’est dommage.

Après son départ, Barry a verrouillé la porte. Revenu près du divan, il a baissé son pantalon et son slip. J’ai compris alors pourquoi il m’avait fait baiser par les deux ouvriers, et pourquoi il avait attendu leur départ pour me montrer son sexe. Ce dernier était rose et minuscule comme celui d’un adolescent. Ses couilles imberbes paraissaient ridicules sur un homme adulte à l’allure athlétique. Malgré tout, quand il s’est masturbé, sa verge s’est érigée rapidement. Le gland décalotté ressemblait à une grosse cerise d’un rouge violacé. Il me l’a présenté en respirant bruyamment.

— Suce-moi et pas un mot à quiconque sur ce que tu as vu, hein ! Si jamais j’entends une plaisanterie à ce sujet, je saurai d’où ça vient.

J’ai pris sa queue en bouche. Son goût fade m’a écœurée. Barry m’a appuyé rageusement sur la tête.

— Qu’est-ce que tu attends ? Suce ! Tu es française, tu dois savoir faire ça mieux que quiconque. Vas-y.

Malgré ma répugnance, je me suis mis à le sucer. Une ivresse sordide m’envahissait. J’étais à genoux à ses pieds mais il se trouvait à ma merci. Je l’ai mordillé légèrement. D’une voix alarmée, il m’a dit de faire attention.

— Ne me mords pas ou gare à toi. Je dis à Claire de te renvoyer.

Alors, je me suis contentée de lui tailler une pipe sans faire de fioritures et très vite, il a éjaculé dans ma bouche en poussant un long soupir féminin.

Nous nous sommes rajustés chacun de notre côté. Quand nous sommes sortis du local, Chang et Selif n’étaient pas dans l’entrepôt. Un moment plus tard, tout en suivant Barry les bras chargés de paquets de sous-vêtements, j’ai pensé alors à Claire. Cette garce m’avait livrée à son client mais j’avais comme une idée que je n’allais pas tarder à prendre ma revanche.

8

Le défilé a eu lieu dans une autre partie du sous-sol. Une grande estrade était montée dans un coin de la salle aux murs couverts de draperies. Claire m’avait expliqué que cet endroit servait de salle de conférence. Barry le faisait aménager à l’occasion des défilés, rajoutant une décoration tarabiscotée, des jeux de lumières et des enceintes acoustiques. Les vestiaires de la salle de sport se trouvaient à côté. C’est là que nous devions nous changer.

Un quart d’heure avant le début du défilé, la pièce encombrée de bancs et de portemanteaux bruissait d’une ambiance électrique. Nous, les modèles, étions déjà changés. Aucune ne tenait en place, même les anciennes. Dans un coin, Claire grillait cigarette sur cigarette en parlant avec Gladys Dramson, la directrice des relations publiques, une grande rousse aux yeux verts, affublée de petits seins mais d’un derrière opulent. C’était elle qui animait le défilé. Elle m’avait dévisagée avec insistance à plusieurs reprises.

Etaient également présentes des ouvrières chargées des éventuelles retouches et deux maquilleuses. Tout ce petit monde s’agitait nerveusement en échangeant des propos pas toujours aimables.

Je me tenais dans un coin, morte de trac. C’était mon premier défilé. Et les anciennes ne m’aidaient pas. J’avais eu droit à des moqueries méchantes quand je leur avais demandé des tuyaux. Gloria, une Américaine vaniteuse, m’avait jeté :

— Qu’est-ce que tu risques ? Maintenant que tu as couché avec le client, tu fais partie de la famille. Ne t’occupe pas du reste.

Je n’ai pu m’empêcher d’aller jeter un coup d’œil sur les spectateurs. Le vestiaire s’ouvrait sur un couloir au bout duquel se trouvait la porte de la salle de conférence. En l’entrebâillant, j’ai vu une assemblée de gens d’origines diverses, des hommes en majorité, tous très élégamment habillés, qui parlaient en faisant beaucoup de bruit. J’ai senti mes jambes faiblir à l’idée que j’allais me montrer à tant de personnes avec pour seuls vêtements un slip et un soutien-gorge presque transparents. A la plage, ce n’est pas la même chose, tout le monde est quasiment nu.

Au moment où je refermais la porte, une main m’a caressé le derrière. La voix teintée d’accent écossais de Gladys a murmuré :

— Eh alors, petite curieuse ? Qu’est-ce que tu fais là ?

Prise de court, je n’ai su que répondre. L’animatrice souriait avec ironie. Ses talons aiguilles lui permettaient de me dominer d’une demi-tête. Elle avait un visage osseux mais qui ne manquait pas de charme. Ses yeux verts étaient troublants. Elle a secoué la tête, faisant voler ses tresses rousses.

— Tu es nouvelle, toi ! C’est un tic typique des débutantes de venir contempler le public. Tu veux voir les ogres qui vont te manger, hein ?

Elle me contemplait entre ses paupières mi-closes. Un afflux de sang a coloré son visage pâle parsemé de taches de son. Quelque chose m’a dit qu’elle devait être lesbienne, comme Claire. Cette idée, jointe au trac, a fait naître en moi un émoi malsain. Elle m’a pris le bras.

— Viens par là.

Une porte latérale donnait dans des toilettes équipées de trois cabines de W.-C. Elle m’a poussée vers le lavabo situé en face de ces dernières. Le hublot éclairant le local d’une clarté glauque se trouvait juste au-dessus du miroir. L’endroit sentait l’urine et le désinfectant mais était très propre.

Gladys se tenait si près de moi que la pointe de mes seins effleurait son chemisier. A voix basse, je lui ai demandé pourquoi elle m’avait amenée ici. Son rire sonnait faux.

— Tu es très nerveuse ! Laisse-moi faire, je vais te détendre.

Du bout des doigts, elle a caressé mes tétons qui dépassaient du soutien-gorge à balconnets. Ils ont pointé aussitôt hors de la dentelle.

— On est sensible, hein ? C’est bien !

Jetant le masque, elle s’est mise à me lécher les tétons, les mordillant, les caressant savamment de la langue. Je me suis cambrée pour mieux lui offrir mes seins.

— J’ai tout de suite vu que tu aimais les femmes, m’a dit Gladys. Tu as une façon de dévisager qui ne trompe pas.

Elle a retiré mon soutien-gorge puis m’a palpé brutalement les seins. Ses longs doigts durs aux ongles peints en rouge sang s’agrippaient à ma chair. A la rage avec laquelle elle me pétrissait, j’ai deviné qu’elle était complexée par sa petite poitrine. D’ailleurs, elle l’a avoué.

— Tu as bien de la chance d’avoir de si gros nichons. Voyons si le reste est aussi excitant !

Avec des gestes fébriles, elle a baissé ma culotte.

— Vite ! Nous n’avons que quelques minutes !

Elle a remarqué la tache humide qui marquait le fond de la culotte.

— Tu mouilles ? Ça te fait de l’effet d’avoir le trac ? Essaie de ne pas le montrer pendant le défilé.

Elle s’est accroupie sur ses talons. Sa large bouche charnue s’est collée à ma fente. D’un coup de langue habile, elle m’a fait gémir. Les lèvres de mon sexe s’ouvraient.

Gladys m’a ouverte davantage. A petits coups de langue bien appliqués, elle a léché mon bouton. Je me suis entendue gémir d’une voix affolée. L’heure du défilé approchant, elle voulait en finir au plus vite. Elle y est parvenue en me mordillant le clitoris et les petites lèvres.

Après ce court intermède, nous nous sommes refait rapidement une beauté grâce à sa trousse à maquillage. Avant de me laisser seule, elle m’a demandé si j’acceptais de passer la soirée avec elle. J’ai refusé froidement. J’avais d’autres projets en tête.

— Au moins, a-t-elle insisté, viens dans mon bureau après le défilé. Nous y serons à l’aise et je te promets une surprise.

Je défilais après les cinq anciennes. Je ne garde qu’un souvenir confus de ma première apparition sur l’estrade. La musique bruyante, les spots, les visages levés vers moi, tout cela se mélangeait dans ma tête. Malgré mon trac, j’essayais de suivre les conseils de Julio. Marcher bien droit, le plus naturellement possible, et surtout sourire.

De retour au vestiaire, j’ai eu droit à un commentaire humiliant de Gloria, encore elle.

— Tu marchais comme si tu avais un manche à balai dans le cul. Et le sourire, alors pardon ! Une idiote congénitale.

Cette remarque m’a piquée au vif. Lors de mon second passage, la colère a fait disparaître mon trac. Je savais que j’étais très excitante. Je portais une guêpière en soie rose, échancrée jusqu’au nombril. Un simple cordonnet reliait les bonnets du soutien-gorge réduit au strict minimum. Mes seins se trouvaient presque entièrement à l’air. Quand je suis apparue face au public, un murmure flatteur s’est élevé dans la salle.

En me déhanchant, j’ai fait le tour de l’estrade, pivotant sur moi-même à deux reprises pour me faire admirer sous toutes les coutures. Une rangée de volants ornait le fond de la guêpière, à la hauteur des hanches. Dessous, j’avais un slip étroit dont le fond entrait dans la raie de mes fesses. C’était très excitant d’imaginer que mon derrière remuait lascivement sous les yeux des spectateurs.

Quand je suis revenue dans les coulisses, Claire m’a félicitée. Gloria attendait son tour derrière la porte. Elle m’a jeté un coup d’œil venimeux mais n’a fait aucun commentaire.

A ma troisième apparition, je me suis surpassée. Je n’étais vêtue que d’un soutien-gorge et d’un slip minuscule, un premier modèle brésilien lancé par la firme de Barry. Mes aines étaient découvertes. En me déhanchant, je me suis arrangée pour faire glisser le fond sur un côté. Les spectateurs des premiers rangs ont pu apercevoir une partie de mon sexe, l’espace d’un instant. Prudemment, je n’ai pas insisté. Gladys se tenait près de la porte, micro H.F. en main. Elle faisait une drôle de tête.

9

Un lunch était prévu à la cantine de l’entreprise, après le défilé. Nous avions une heure de battement. Laissant Claire et les autres filles au bar du foyer, j’ai suivi Gladys au premier où se trouvait son bureau.

Le bâtiment était désert, la journée de travail finie. Cela me faisait une impression angoissante de longer des couloirs bordés d’ateliers déserts. Gladys contenait difficilement son impatience. Elle me tenait par la taille. Parfois sa main descendait plus bas pour me caresser les fesses. Elle m’a traitée de vicieuse parce que j’avais montré mon sexe au cours du défilé.

— Les autres filles se pavanent sur l’estrade pour le fric, pas toi. C’est pour ça que tu m’excites.

Dans son bureau, elle a sorti d’un coffre-fort des sous-vêtements qui n’avaient rien à voir avec ceux de sa firme. Rouges ou verts, d’une vulgarité agressive, ils semblaient venir tout droit d’un sex-shop. Ceux qui n’étaient pas transparents étaient fendus ou découpés au bon endroit.

Elle m’a montré une culotte en satin émeraude garnie de fanfreluches mais munie d’une large ouverture.

— Toi tu aimes te montrer ; moi je suis folle des dessous sexy. On devrait bien s’entendre !

Elle était rouge. Ses doigts tremblaient en caressant les culottes et les soutiens-gorge étalés sur son bureau.

— Toutes ces filles qui font les défilés m’énervent. Ce sont des portemanteaux et elles se prennent pour le centre du monde.

Elle a reniflé un slip brésilien en gaze rouge. Il dégageait une forte odeur comme si quelqu’un l’avait porté récemment. J’ai serré les cuisses avec nervosité. Le comportement étrange de Gladys, son air extasié pendant qu’elle sentait la culotte, tout cela m’échauffait. Elle a poursuivi :

— Je n’aime que les filles vicieuses, un peu putes même, comme moi… et comme toi.

Elle a retiré son tailleur et son chemisier, sous lesquels elle portait des sous-vêtements de cuir noir vulgaires et excitants. Le bustier comprimait ses seins en les rehaussant, ils ressemblaient à deux fruits exposés sur un plateau. Sa culotte fendue laissait voir le fin duvet blond de son sexe. Des jarretelles soutenaient ses bas résille.

— Choisis des dessous et mets-les.

J’ai opté pour un soutien-gorge de taffetas rouge vif. Les bonnets étaient percés au bout et laissaient dépasser les tétons. La culotte assortie n’était qu’un fouillis de dentelle ajourée et fendue de partout mais elle m’allait parfaitement.

— Rien d’autre ne pouvait te rendre plus excitante, m’a dit Gladys, mais mets ça, aussi.

Elle m’a fait enfiler une cagoule rouge qui cachait complètement mon visage. Nous sommes passées dans une pièce attenante, un débarras meublé d’une armoire métallique et d’un vieux lit de fer. J’ai retenu de justesse un cri de stupeur. Barry Strafford était allongé sur le vieux matelas crasseux, bâillonné et nu à l’exception d’un soutien-gorge et d’une culotte de femme, les jambes et les bras attachés aux montant du lit. Son sexe étroitement serré par un ruban rose formait une bosse ridicule dans la fente du slip.

Je n’en revenais pas de voir le puissant et despotique industriel ainsi attifé et réduit à l’impuissance. Comment donc Gladys arrivait-elle à exercer sa domination sur son propre patron ?

Barry a roulé des yeux affolés. J’ai deviné qu’il ne s’attendait pas à voir quelqu’un avec Gladys. J’ai eu l’impression qu’il était là depuis plusieurs heures. Je me suis souvenue qu’on ne l’avait pas vu pendant le défilé.

Sortant deux gros martinets de l’armoire, Gladys m’en a donné un. Je l’ai pris avec réticence. Le rôle de dominatrice était nouveau pour moi. J’avais participé quelquefois à des jeux sado-maso mais c’était toujours moi, alors, qui recevais la fessée.

Gladys a pris une laisse et un collier de chien qu’elle a attaché autour du cou de son patron. Elle était méconnaissable. Son visage durci avait une expression cruelle. Elle s’est adressée à son prisonnier d’une voix sifflante.

— Espèce de larve immonde, tu ne le mérites pas mais je vais te détacher. Pour me remercier tu nous lécheras les pieds.

Elle a défait les sangles de cuir qui lui liaient les bras et les jambes et lui a ôté son bâillon. Il s’est mis debout en titubant sur ses jambes engourdies. D’un coup de martinet sur la cuisse, Gladys l’a rappelé à l’ordre.

— A quatre pattes, minable ! Tu n’es qu’un chien, compris ?

Il s’est empressé d’obéir. Avec la laisse, elle l’a tiré jusqu’au milieu de la pièce puis lui a tendu sa chaussure droite.

— Vas-y, régale-toi.

Il a léché le soulier avec application depuis la pointe jusqu’à l’extrémité du talon aiguille en passant par la semelle. Sa langue rouge enduisait de salive le cuir verni. Son expression extasiée m’a fait mouiller.

Gladys l’a obligé à lécher mes escarpins. Après quoi elle l’a fait coucher en travers du lit, les fesses tournées vers nous. Sa culotte fendue et trop étroite ne cachait presque rien de ses fesses blanches couvertes de poils frisottés. Elles sont vite devenues rouges sous les coups de martinet de Gladys.

Quand je l’ai fouetté à mon tour, je me suis souvenue de son arrogance, le matin, lorsqu’il m’avait fait baiser par Chang et Selif et je l’ai frappé de si bon cœur que des stries rougeâtres ont marqué son derrière. Il poussait des grognements sous le bâillon que lui avait remis Gladys. Pourtant, le traitement ne semblait pas lui déplaire car il bandait malgré le ruban qui lui serrait la queue. J’aurais continué jusqu’à épuisement de mes forces mais Gladys m’a arrêtée.

— Ne te fatigue pas ! Tu ne le puniras pas comme ça. Il adore être fouetté jusqu’au sang, ce porc.

De l’armoire elle a sorti un gros godemiché recouvert de poils de chameau. Cette fois, le bâillon n’a pas étouffé le cri de Barry quand elle lui a enfoncé la fausse queue dans l’anus. Sans pitié, elle a attaché son souffre-douleur à nouveau sur le lit puis nous sommes retournées dans son bureau. J’étais si excitée que le bout de mes seins me faisait mal.

Gladys n’en pouvait plus, elle non plus. Nous empoignant comme pour lutter corps à corps nous avons roulé sur l’épaisse moquette. Je me suis retrouvée la figure enfouie entre ses cuisses musclées. Nous nous sommes léché le sexe et l’anus et nous avons joui en criant comme deux hystériques.

Ensuite, j’ai pressé Gladys de questions. Comment avait-t-elle soumis son patron ? Quand avait-elle commencé et pourquoi ne se révoltait-il pas ?

— Il se laisse soumettre parce qu’il aime ça. Pour lui c’est une vraie drogue.

Je ne comprenais pas. Ce côté obscur de la personnalité de Barry me paraissait contradictoire avec son apparence de patron autoritaire. J’ai raconté à Gladys ce qu’il m’avait fait dans le dépôt avec Chang et Selif. Avec son robuste réalisme écossais, elle m’a répliqué :

— C’est ça la nature humaine, tantôt despotique, tantôt soumise. Moi je ne me pose pas de questions du moment que j’en tire profit.

10

Notre avion, à Claire et moi, ne partait qu’à vingt-deux heures. Les autres filles restaient à Londres jusqu’au lendemain. Après le lunch, elles nous ont proposé de boire un verre dans le premier pub venu. J’ai décliné l’offre.

— Je vais quand même à l’aéroport. Je pourrai peut-être changer ma réservation et prendre un vol moins tardif. Qu’en pensez-vous Claire ?

Je savais qu’elle ne tenait pas à s’attarder à Londres. Ainsi que je l’espérais, elle a décidé de me suivre. J’allais pouvoir me venger du mauvais tour qu’elle m’avait joué en me livrant à Barry.

Dehors j’ai hélé un taxi où nous nous sommes engouffrées. C’est en m’entendant donner au chauffeur une adresse dans Draco Street qu’elle a réagi.

— Mais… nous n’allons pas à l’aéroport ?

— Non ! Fais-moi confiance. Nous allons bien nous amuser toutes les deux !

Soit curiosité, soit désarroi, elle n’a rien dit. J’étais venue plus d’une fois à Londres. Quelques mois plus tôt, une copine anglaise m’avait entraînée dans une boîte de nuit particulière. J’ai arrêté le taxi un peu avant. Nous avons fait le reste du chemin à pied.

Le club se trouvait dans une vieille bâtisse victorienne typique avec ses bow-windows et les pilastres du porche. Un escalier extérieur menait à la cave comme pour beaucoup de demeures de ce style, à Londres. Accroché à la grille de fer forgé un panneau indiquait le nom du club : The Silver Cat (La Chatte d’argent), suivi de la mention « For girls only ».

La mine scandalisée de Claire m’a amusée.

— Tu vois, c’est une boîte pour gouines. Cela ne devrait pas te dépayser.

Elle a marmonné quelque chose que je n’ai pas compris. Nous sommes descendues jusqu’à une porte métallique peinte en noir. Une fille au crâne rasé, le débardeur rouge fluo bâillant sur ses gros seins et le jean coupé au ras des fesses nous a ouvert. Elle m’a fixée, sourcils froncés, puis a dit avec un large sourire :

— Ah, yeah, je me souviens, la copine à Julia !

Cette Julia était la fille qui m’avait amenée ici. Nous avons longé un couloir sombre. Au bout retentissait une musique hard rock. Je me trouvais devant Claire. La fille au crâne rasé qui se tenait en serre-file, lui a tâté les fesses.

— Vous êtes folle ?

— Ne fais pas la mijaurée ! Tu en verras d’autres, ici.

La salle, à peine éclairée par quelques spots, était immense. Au centre, sur une piste en aluminium brillant, deux filles dansaient, collées l’une à l’autre. Elles s’embrassaient sur la bouche ou se mordillaient le bout des seins. Elles ne portaient que des strings fluorescents. Assises autour d’elles sur des canapés bas, des femmes de tous âges les applaudissaient et les encourageaient.

La fille qui nous avait reçues nous a servi le cocktail maison. Plusieurs clientes étaient rassemblées autour du comptoir. Elles nous ont détaillées sans se gêner. J’ai eu l’impression que Claire les attirait davantage que moi.

Après un ou deux cocktails, Claire a commencé à se dégeler. Excitée par les filles qui dansaient, elle s’est exclamée à voix basse :

— Regarde ce qu’elles se font, ces salopes !

La plus grande avait retiré son string. L’autre la branlait en dansant. Leurs corps nus et intégralement bronzés luisaient de sueur. Ça sentait la femme, l’alcool et le tabac.

Dans la faible lumière qui régnait autour du comptoir, je voyais le visage de Claire se congestionner. Le bout de ses seins pointait à travers le tissu fin de son chemisier.

J’ai bu aussi puis je me suis serrée contre elle. J’ai posé ma main sur sa cuisse, en soulevant un peu sa jupe. Cela a attiré l’attention de nos voisines qui nous ont contemplées de plus belle. La présence de toutes ces voyeuses m’excitait davantage.

J’ai fait boire Claire jusqu’à ce qu’elle soit sérieusement éméchée. Une grande rousse juchée sur un tabouret à côté de nous m’a adressé un clin d’œil complice. Elle se rendait parfaitement compte que je voulais enivrer Claire. Elle ne devait pas être plus âgée que moi. Son chemisier flottant noué sur le ventre laissait voir presque entièrement ses gros seins blancs piquetés de taches de son. Son mini short en cuir moulait le triangle de son bas-ventre.

Sur la piste les deux filles étaient maintenant intégralement nues ; elles dansaient en se caressant réciproquement les seins et le bas-ventre. Elles s’excitaient mutuellement, encouragées par les spectatrices. La plus grande, une brune aux cheveux courts, s’est laissée tomber sur le sol, les jambes écartées et repliées. Au milieu de ses poils noirs luxuriants son sexe bâillait, large, luisant de mouille, bordé de lèvres très grosses. Ses énormes seins laiteux se dressaient vers le plafond, couronnés de gros tétons bistre. Sa partenaire, une blonde menue, s’est mise à quatre pattes entre ses cuisses. Elle l’a léchée à grands coups de langue, la faisant crier de plaisir. Claire m’a serré le bras.

— Se livrer à ça devant tout ce monde… Comment peuvent-elles ?

J’entendais sa respiration rapide et bruyante, je voyais le feu de ses joues. Elle était excitée au plus haut point. Je l’ai prise par la main.

— Viens ! Je veux te montrer quelque chose.

Je l’ai entraînée vers le fond de la salle. La grande rousse, notre voisine de comptoir, nous a emboîté le pas.

Je connaissais les lieux depuis que Julia m’avait amenée ici. Une ouverture masquée par un rideau donnait dans une seconde salle plongée dans la pénombre. Allongées sur des matelas à même le sol des filles se léchaient, se tripotaient. Il y avait une demi-douzaine de couples nus.

Claire s’est figée, refusant de me suivre.

— Ne compte pas que je fasse des cochonneries ici avec toi.

— Pourquoi pas ? Tu ne t’es pas gênée pour me faire baiser par ton client ; ça mérite une compensation.

Quelques filles, alanguies par le plaisir et l’alcool, ont levé paresseusement la tête vers nous. La plupart ne nous ont accordé qu’une attention distraite. Je me souviens en particulier d’une grande Noire, cuisses ouvertes, qui se faisait lécher le sexe par une blonde aussi petite et menue qu’une adolescente. Le contraste entre leurs corps était excitant. La Noire avait de gros seins aux bouts épais et de larges fesses. Les poils crépus de son bas-ventre servaient d’écrin aux lèvres mauve foncé, un peu fripées, de son sexe. La langue agile de sa partenaire parcourait sa vulve avec frénésie. La blonde avait des seins minuscules surmontés de tétons enfantins. Son petit derrière rond semblait dur comme du bois.

Quelques pas plus loin, à quatre pattes, une autre blonde plus épanouie offrait son cul à la langue d’une femme brune âgée d’une quarantaine d’années. Cette dernière lui léchait l’anus et lui enfilait ses doigts dans le sexe en même temps.

La rousse m’a aidée à pousser Claire vers un matelas libre. Ma patronne se débattait en criant qu’elle ne voulait pas. Mais pas plus ses efforts que ses protestations ne semblaient très sincères. D’un baiser sur la bouche, la fille aux cheveux rouges l’a obligée à se taire.

— Je m’appelle Tess ! Laisse-toi faire Frenchy, tu ne le regretteras pas.

Nous l’avons étendue sur le matelas. Elle balbutiait encore qu’elle ne voulait pas mais ne résistait plus. Ses yeux fixaient un regard trouble sur le plafond. L’excitation et l’alcool produisaient leur effet.

Je me suis déshabillée pendant que Tess s’allongeait à côté de Claire. Une fille s’est levée pour nous rejoindre.

— C’est la première fois qu’elle vient votre amie ?

J’ai fait un signe affirmatif. La fille a frotté ses seins laiteux et son sexe contre mon dos et mes fesses. Elle a continué pendant que je déshabillais Claire, avec l’aide de Tess. Nous lui avons retiré son tailleur et son chemisier. Elle portait un bustier noir pigeonnant et une culotte assortie très étroite. Intéressées par la molle résistance que nous opposait Claire, quelques filles ont cessé de se gouiner pour nous voir faire. Celle qui se tenait contre moi a glissé une main entre mes cuisses pour me masturber.

Pendant qu’elle enfilait un doigt dans mon vagin, j’ai baissé la culotte de Claire. Ma patronne se tenait bras et jambes écartés sur le matelas, les yeux clos. Ses gros mamelons étaient dardés et au milieu de ses poils blonds, les lèvres de son sexe bâillaient. Tess lui a caressé les seins, lui arrachant des soupirs bruyants.

Laissant la rousse s’occuper de ma patronne, je me suis intéressée à la fille qui me branlait. C’était une petite brune coiffée en brosse. Elle avait de gros seins et des poils très épais cachaient son sexe. Son doigt allait et venait dans mon vagin, me faisant mouiller.

Nous nous sommes allongées sur le matelas, à côté de Tess et de Claire. La rousse mordillait les mamelons de ma patronne dont j’ai léché le sexe englué de mouille.

— J’ai honte, soupirait-elle. Sonia ! Tout le monde nous regarde. Arrête !

Elle répétait ça sans cesse mais s’offrait à ma langue. Tess s’est assise à califourchon sur sa figure, lui donnant son bouton à sucer. Nous formions un beau trio gémissant et agité de mouvements convulsifs. J’étais d’autant plus excitée que la fille aux cheveux en brosse me léchait l’anus, accroupie derrière moi, et que c’est une caresse dont je raffole.

Les autres femmes ont voulu leur part. Des mains ont commencé à nous palper. Très vite, la scène a tourné à l’orgie collective. De lourdes odeurs de sexes excités, de sueur et de parfums m’enivraient. Relevant les longues jambes de Claire, j’ai léché plus profondément son sexe. Son bouton érigé était gros, tuméfié. Quand je l’ai mordillé, elle a poussé des grognements étouffés par les fesses de Tess posées sur sa figure. La rousse a joui. Elle s’est écartée le souffle court, libérant Claire dont le visage était barbouillé de mouille. Autour de nous, dans la pénombre, les autres filles attendaient leur tour. La brune aux cheveux en brosse me léchait toujours. J’étais sur le point de jouir mais je voulais que Claire le fasse avant moi. Elle s’est soulevée du matelas en criant puis elle est retombée, inerte, le souffle court.

La suite n’a été qu’une longue orgie. Claire et moi nous étions devenues les jouets des filles présentes. Elles nous ont toutes gougnotées à tour de rôle et nous leur avons rendu la pareille. Ma patronne et moi, nous avons quitté la boîte de nuit vers deux heures du matin, complètement épuisées. Notre avion s’était envolé depuis longtemps. Heureusement, nous avons pu en prendre un autre sans difficulté.

Claire ne m’avait pas adressé la parole dans le taxi ni dans la salle d’embarquement. Après le décollage et une coupe de champagne, elle a murmuré enfin :

— Tu as eu ce que tu voulais, petite salope. Maintenant, je ne vais plus pouvoir me passer de toi.

C’était ce que je désirais, en effet.

11

Je suis restée deux ans à l’agence Golden Tears dont j’étais devenue rapidement le mannequin vedette. Claire gagnait beaucoup d’argent avec moi. Peu de temps après notre retour de Londres, j’avais quitté mes parents pour me mettre en ménage avec elle. Je savais la rendre folle avec mes doigts ou ma langue. Elle, de son côté, était très vicieuse et me faisait baiser par ses clients pour obtenir des avantages. Nous formions un couple très pervers bien connu dans les milieux huppés de la capitale. Je n’étais pas encore un vrai top model mais je jouissais d’une certaine célébrité. Les magazines de charme me comparaient aux plus célèbres stars. J’avais souvent des paparazzi à mes trousses. Claire et moi nous étions invitées régulièrement à des dîners ou des manifestations mondaines. Je n’étais pourtant qu’un mannequin plus coté que les autres. Il me manquait encore quelque chose pour être une top, une de ces filles qui, de New York à Paris et de Tokyo à Londres, sont universellement connues et adorées. Ma célébrité restait encore essentiellement parisienne.

Cela a duré jusqu’au jour où Claire a embauché une nouvelle recrue. J’ai vite deviné que, très ambitieuse, celle-ci allait me supplanter auprès de ma patronne. En apparence, tout continuait comme avant mais Claire se montrait de plus en plus distante. Elle ne pouvait se permettre de m’envoyer promener ouvertement, je lui rapportais trop.

Elle choisissait mal son moment. Depuis quelques semaines, j’étais la cible d’une tentative de « scouting ». Dans le métier, c’est ainsi que s’appelle le débauchage des mannequins des agences concurrentes. Ce sont des gigolos professionnels, payés à la commission, qui se chargent de convaincre les modèles d’aller ailleurs. Celui qui me poursuivait représentait un certain James B., propriétaire d’une agence mondialement connue. Ses propositions étaient très intéressantes. C’est ainsi qu’un beau jour, quelques semaines avant mon vingtième anniversaire, j’ai pris l’avion pour New York. Claire m’avait fait une scène épouvantable en apprenant ma décision mais elle ne pouvait que s’incliner. Les agences ne servent que d’intermédiaires, moyennant de grosses commissions, entre les clients et les mannequins. Ceux-ci ne sont liés par aucun contrat.

Le début du voyage m’a paru mortellement ennuyeux. Les hôtesses tentaient de nous distraire en nous passant un film médiocre. Je somnolais dans mon fauteuil de première classe quand un jeune homme s’est approché de moi.

— Vous… vous n’êtes pas Sonia, le mannequin ? Il me semble vous avoir vue à plusieurs défilés…

J’avais affaire à un admirateur. Il devait avoir plus de vingt ans mais gardait une allure d’adolescent avec sa stature frêle et ses lunettes aux verres épais. Les cheveux roux en bataille, le visage constellé de taches de son, il se dandinait sur place comme tous les timides. Je lui ai demandé s’il voyageait seul.

— Non, avec ma mère… Elle dort là-bas, au fond.

Ce dadais si attendrissant me troublait. S’était-il branlé en contemplant quelques-unes de mes photos comme celles que j’avais faites aux Canaries, nue sur le sable, cachant à peine mon sexe et mes seins, pour un magazine anglais ? Peut-être préférait-il les clichés noir et blanc pris en studio où, nue aussi, je montrais un bout de sein pour une revue parisienne.

Il m’a dit qu’il s’appelait Eric. J’ai regardé autour de moi. Il y avait peu de monde en première classe. Tous les passagers dormaient ou lisaient sans se préoccuper du film. J’ai pris mon compagnon par la main.

— Viens !

Nous sommes passés devant le compartiment des hôtesses. Elles avaient tiré le rideau. J’ai poussé Eric dans une des toilettes.

— Allez, assieds-toi !

Il s’est installé avec empressement sur la cuvette. Il était tout rouge. Ses mains tremblaient.

— Cela va rester secret entre nous, d’accord ?

Il a fait oui de la tête. Retirant ma robe de chez Lanvin, je me suis mise en soutien-gorge et en culotte noire devant lui. Le souffle court, il a desserré le nœud de sa petite cravate. Une bosse se formait sous la braguette de son pantalon étriqué.

A genoux devant lui, j’avais les seins à hauteur de sa figure. Il a eu le regard extasié d’un gamin devant une vitrine de jouets quand j’ai retiré mon soutien-gorge. Le sang affluait dans mes tétons érigés.

— Touche-les !

Il m’a palpé maladroitement les seins de ses petites mains chaudes. A sa façon de faire, j’ai eu l’impression que c’était la première fois qu’il touchait une poitrine de femme. Il était certainement encore puceau. Tout en lui dénotait le fils unique bridé par une mère possessive. Je me chargeais de le déniaiser.

— Tu veux voir mes fesses ?

J’ai abaissé ma culotte. Je n’avais sur moi que mes bas tenant tout seuls aux cuisses et mes souliers à talons hauts. Ce jeu vicieux me faisait mouiller terriblement. Penchée en avant, le dos tourné, je présentais à Eric à la fois mon derrière et mon sexe.

J’ai senti son souffle tiède entre mes fesses. Il caressait le haut de mes cuisses, sans oser toucher ma vulve béante. Je me suis retournée, une jambe levée, le sexe à la hauteur de son visage. Le pied posé sur le minuscule lavabo, j’ai accru l’entrebâillement de ma vulve.

— Tiens, c’est pour toi. Prends !

Du bout des doigts, j’ai tapoté mon bouton.

— Tu vois comme je suis excitée. Et toi ?

Eric, les joues plus rouges que celles d’une fille, a approché son nez.

— Ça sent bon !

— Tu as envie de moi ? Attends !

Suivant mes indications, il s’est mis debout, les jambes de part et d’autre de la cuvette des W.-C. Je brûlais de voir à quoi ressemblait son sexe. Il avait de petites couilles rondes et roses presque imberbes mais sa queue était de bonne taille. Il a eu un spasme quand j’ai tiré le capuchon pour découvrir le gland.

— Tu es bien monté. Tu as déjà baisé ?

Il n’a rien dit. Un petit coup de langue sur son gland l’a fait gémir.

— Réponds-moi ! Tu as déjà fait l’amour ?

— Non, j’ai jamais osé draguer une fille.

C’était bien ce que je pensais. J’ai l’ai sucé, lui arrachant des gémissements de chiot. Je jouais avec ses couilles. Il s’est arc-bouté contre la cloison du fond pour me toucher les seins. Son sexe se crispait, prêt à éjaculer.

— Je vais la mettre dans ma chatte. Tu veux ?

— Oh oui ! Oui !

Les fesses tournées vers lui, j’ai fléchi les genoux pour mettre mon sexe à la hauteur du sien. Une main entre mes cuisses, je me suis emparée de sa queue. Elle est entrée sans peine dans mon vagin mouillé. Il a donné quelques coups de reins maladroits. Le tissu rêche de sa chemise frottait mes fesses humides de sueur.

— Ne bouge pas encore. Je vais te montrer.

Grâce à mes mouvements de hanches amples et lents, il a compris quel était le bon rythme. Nous nous sommes vite accordés. J’étais excitée comme cela ne m’était pas arrivé depuis longtemps.

D’instinct, Eric a accéléré ses coups de reins. Il geignait derrière moi. Glissant ma main plus loin, je lui ai touché les couilles. Elles étaient rétractées, dures comme des billes de bois, il a balbutié :

— Je… je vais jouir…

Pendant qu’il se vidait dans mon vagin, je lui pressais les couilles.

Un instant plus tard, j’avais pris sa place sur la cuvette. Encore essoufflé, il me regardait me nettoyer le sexe avec du papier parfumé. Le spectacle devait lui faire de l’effet car sa queue était toujours érigée. J’aurais volontiers baisé à nouveau avec lui ; malheureusement nous ne pouvions pas nous attarder. Les toilettes n’étaient guère sûres. J’espérais que personne ne nous avait entendus.

— Viens, je vais te laver la bite.

Je lui ai nettoyé la queue avec ma langue. Il a eu un deuxième orgasme au bout de quelques secondes. Son sperme était peu abondant. Cette fois sa verge s’est ramollie.

Je suis sortie la première dans le couloir. Tout était calme. Eric m’a présenté une photo et un stylo en rougissant.

— S’il vous plaît, donnez-moi un autographe. C’est pour ça que je voulais vous voir.

J’ai dédicacé sa photo puis je suis retournée à ma place où je me suis endormie comme une masse.

A l’arrivée à New York, j’ai aperçu Eric une dernière fois. Une belle femme rousse âgée d’une quarantaine d’années, sans aucun doute sa mère, l’accompagnait. Ils ont disparu dans la foule.

Je les ai vite oubliés. Mon futur patron, James B., m’attendait dans le hall de l’aéroport, avec une de ses secrétaires. Je le voyais pour la première fois. Il était grand, gros avec une mâchoire carrée, une figure impeccablement rasée et bronzée. Ses cheveux blancs en brosse et ses lunettes lui donnaient l’allure typique de l’homme d’affaires américain. Il m’a serré la main mais il n’y avait aucune chaleur dans son geste, pas plus que dans l’expression de ses yeux bleus. Sans retirer son cigare de la bouche, il a marmonné une formule de bienvenue dans un français approximatif, puis m’a présenté sa secrétaire et collaboratrice, Abigail. Celle-ci avait une cinquantaine d’années, un visage ingrat, des lunettes et un chignon. Sa jupe lui tombait à mi-mollets. Attifée comme elle l’était, l’air pincé, elle ressemblait à une puritaine.

Face à ce couple peu engageant, j’ai d’abord regretté d’avoir quitté Claire et la France. Ce n’est qu’un peu plus tard, dans la somptueuse limousine qui nous amenait au centre de New York, que mon moral est revenu. James B. avait déjà un contrat pour moi.

— Il s’agit de photos de pub de lingerie. Vous commencez dès demain.

D’un ton négligent, il a ajouté :

— C’est payé cinq cent mille dollars. Cela vous convient-il ?

Cela faisait plus de trois cent mille francs français. Je n’ai pas réussi à cacher ma joie, ce qui a un peu déridé James B. Pour ce genre de personnage, vouloir gagner beaucoup d’argent le plus vite possible est tout à fait naturel, et sain.

12

De l’argent, j’en ai gagné beaucoup pendant les huit ans que j’ai travaillé pour James B. J’ai eu droit à tout : les déifiés de mode aux quatre coins de la planète, les couvertures de magazines, les affiches gigantesques dans les rues, les spots publicitaires… J’ai même animé une émission sur une chaîne de télévision locale. Bref je faisais partie des top models, de celles qui déclenchent une émeute en se promenant dans la rue ou en faisant leurs courses dans les grands magasins.

La médaille était dorée mais, comme toutes, elle avait son revers. D’abord, je vivais à un rythme d’enfer, toujours entre deux avions pour aller d’une ville à l’autre… Chicago, Los Angeles, Miami, Philadelphie… sans compter les voyages à l’étranger. Ensuite, mon corps constituant mon fond de commerce, je devais absolument l’entretenir à coup de régimes, de gymnastique et de soins de beauté. Même si j’avais les moyens de me payer tout ça, cela restait contraignant. Et il faut y ajouter l’angoisse d’être dépassée par la mode, donc de se retrouver sans travail, les jalousies et les coups tordus. James B., mon patron, se montrait froid et distant. Je ne l’intéressais que parce que je lui rapportais de l’argent. Des rumeurs couraient à son sujet, disant qu’il était plus ou moins lié avec une des plus puissantes « familles » de la mafia new-yorkaise. Je ne le voyais que rarement, étant toujours en voyage, mais je ne le trouvais pas plus sympathique que lors de mon arrivée.

Mais c’est surtout sexuellement que j’étais frustrée. Bien sûr j’ai eu plusieurs boy-friends. Cela faisait partie de l’image des top models de s’afficher avec des vedettes de la chanson, du spectacle ou des gens célèbres pour une raison ou pour une autre. Malheureusement aucun de mes « fiancés », comme les appelait la presse spécialisée, n’était très doué pour le sexe. La plupart d’ailleurs se comportaient comme de véritables souteneurs, favorisant ma carrière pour mieux vivre à mes crochets. Quant aux liaisons entre femmes, elles sont très mal vues en Amérique où les journaux à scandales en font leurs choux gras. Il suffisait d’un ou deux articles croustillants pour mettre à mal une carrière. Le métier exigeait de nous d’être de simples poupées lisses et sans personnalité. J’avais la nostalgie de ma liaison avec Claire et de mes frasques parisiennes.

Mon meilleur souvenir sexuel, je le dois à un certain Gregory, un producteur de cinéma. Un jour, il m’a téléphoné pour me proposer de participer éventuellement à son prochain film. J’ai accepté de le voir.

Il habitait un vrai palais, en bordure de l’océan. L’été était revenu et comme toujours à New York, il était torride. Je me souviens que ce jour-là, j’avais mis un tailleur de grand couturier sans culotte ni soutien-gorge dessous, comme je le faisais souvent quand j’allais me présenter à un travail. La veste fermée par un seul bouton bâillait à la première occasion. Ma jupe était fendue sur le devant, laissant voir mes cuisses nues. Avec mes talons hauts et mes cheveux en crinière j’avais un genre un peu canaille.

Gregory était un bel homme d’âge mûr, aux cheveux blancs impeccablement coiffés, au visage couperosé. Il m’a reçue dans le salon de sa maison de Long Island. L’endroit était somptueux. Tout n’y était que cuivres, tableaux de maîtres, tentures anciennes, le tout dans le style anglais victorien. En pantalon léger et chemise à manches courtes, Gregory m’a offert un verre de liqueur de banane.

Nous avons parlé du film, un western assez abracadabrant. Le scénario comportait plusieurs scènes assez corsées dont une de viol. Gregory m’a dit que ce serait payé plus d’un million de dollars. En attendant, il voulait prendre quelques photos de moi, un peu plus déshabillées que dans les magazines. Là, j’ai eu des doutes. Voulait-il vraiment faire un film ou se constituer une collection de photos nues de moi ? Cela ne me gênait pas s’il y mettait le prix. J’avais une image à défendre, un défilé me rapportait cinquante mille dollars. Question scandale, je n’avais pas de soucis. Gregory devait faire attention à sa propre réputation. Il m’a payé les cinquante mille dollars sans discuter. Cette somme passerait sans aucun doute dans ses frais professionnels.

Il avait installé un mini plateau de cinéma dans une aile de sa gigantesque demeure. En y entrant, j’ai eu l’impression de me retrouver en plein désert. Les rochers étaient en carton, les cactus en plastique… Une toile peinte servait de fond mais l’illusion était presque parfaite.

En attendant Steve, un acteur de Broadway qui devait me servir de partenaire, j’ai enfilé ma première tenue : jean troué, bottes, chemise de flanelle à carreaux, ceinturon et stetson. J’avais tout d’une fille de pionnier.

Gregory a pris quelques photos puis j’ai mis la seconde tenue. Steve est arrivé au moment où je sortais de la loge nue sous un large poncho, un ceinturon à la taille. L’acteur était grand, bien musclé, avec un visage osseux orné d’une courte barbe noire. Pendant qu’il se costumait, le producteur a pris de nouveaux clichés. J’étais assise sur un rocher, les jambes écartées. Il a dit :

— Vous ne portez pas de culotte.., c’est parfait. Ouvrez davantage vos cuisses.

Rien que de m’exhiber me faisait mouiller comme toujours. Ensuite, le producteur a voulu me voir nue. Sans hésiter, j’ai retiré mon ceinturon et mon poncho. Je commençais vraiment à m’exciter.

Steve est apparu vêtu uniquement d’une serviette de toilette sous laquelle son sexe faisait une énorme bosse. Son corps était couvert de poils de la tête aux pieds. Il devait passer des heures à lever des poids de fonte car sa musculature était impressionnante. Gregory a donné ses ordres.

— Vous allez mimer la scène du viol. Je vais prendre des photos.

Steve a laissé tomber sa serviette. Je n’avais jamais encore vu de queue aussi longue. Ses couilles paraissaient presque ridicules dessous.

Le producteur a étalé une couverture mexicaine bigarrée sur le sable qui recouvrait le plancher. Je m’y suis allongée contre Steve. Il n’avait pas prononcé trois mots depuis son arrivée. Sans sourciller, il s’est collé à moi, ventre contre ventre. A en juger par sa queue phénoménale, par son attitude blasée, aussi, j’ai compris que j’avais affaire à un acteur de porno.

Gregory prenait cliché sur cliché. Il en a voulu un où j’étais allongée sous Steve. J’ai obéi. La grosse queue encore molle de mon partenaire s’appuyait contre mon sexe. J’éprouvais une furieuse envie de baiser.

— Maintenant, Sonia, tu te mets à genoux. Toi aussi Steve… derrière elle.

Nous avons fait ce qu’il demandait. La verge de Steve frôlait mon anus, faisant naître des bouffées de jouissance dans mon ventre. Je ne comprenais plus l’intérêt de ces photos, sinon que Gregory, qui devait être voyeur, se faisait plaisir, mais je m’en fichais. Steve s’est collé à mon cul, écrasant ses couilles contre mon sexe. Il ne pouvait pas ignorer combien je mouillais. Mes seins étaient durs, leur bout enflé.

Le producteur lui a crié de mieux plaquer sa queue. On ne voyait qu’elle. J’ai eu une idée. A cette minute, je me moquais de ma réputation et des risques de scandale.

— Il n’a qu’à la rentrer. Elle ne sera plus visible.

Gregory s’est montré réticent. Il a fini par accepter à condition que Steve se maîtrise et ne jouisse pas.

Ce Steve devait avoir le cerveau aussi réduit que son sexe était gros. Sans un mot, il a cherché l’entrée de mon vagin. Pour un peu, il aurait fait ça en mâchant du chewing-gum. J’étais si excitée par son attitude que j’avais l’impression de me faire pénétrer par un animal. Sa bite est entrée en moi comme dans du beurre. Je me suis crispée, maîtrisant mal un début d’orgasme.

Gregory a fait crépiter à tout va son flash puis il a poussé un juron.

— Oh non, il faut que j’aille mettre une autre pellicule. Essayez de garder la pose.

Il est passé dans un coin d’ombre. Les projecteurs m’empêchaient de le voir. Steve était toujours enfoncé dans mon ventre. Je ne pouvais plus attendre. J’ai contracté les muscles de mon vagin. La queue a encore grossi, me remplissant. Il a parlé pour la première fois, d’une voix un peu agacée.

— Ne bougez pas sans arrêt, merde ! Vous allez me faire juter !

— Je m’en fiche !

Je me suis trémoussée sur place de plus en plus vite. L’étalon de service ne parvenait plus à se contrôler. Perdant tout son flegme, il s’est mis à son tour à donner de violents coups de reins. Il a éjaculé en gémissant. Gregory a surgi de son coin comme un diable de sa boîte. Il était congestionné de colère.

— Qu’est-ce qui te prend ? C’est un top model, pas une putain. Fous le camp.

Steve a filé dans la loge sans demander son reste. J’étais frustrée de ne pas avoir joui et je ne comprenais pas ce qui se passait. Pourquoi Gregory était-il si furieux contre Steve ?

L’acteur porno a reparu un instant plus tard, habillé. Il est parti en toute hâte sans dire un mot. J’étais de plus en plus surprise. Gregory était effondré sur une chaise, la tête entre ses mains. D’une voix blanche, il ne cessait de répéter :

— Le salaud ! Me faire ça… Je lui avais pourtant interdit.

A le voir, avec son visage pâle et crispé, il semblait totalement catastrophé. Cela a piqué ma curiosité. En le questionnant, j’ai fini par apprendre son drame. Quelques années plus tôt, sa femme, dont il était amoureux fou, avait divorcé après l’avoir surpris en train de baiser une de ses secrétaires. Depuis, malgré tous les traitements et les consultations chez les plus éminents psychanalystes, il ne pouvait plus bander. En fait, il se considérait comme définitivement impuissant. Il ne lui restait comme plaisir que de jouer les voyeurs. Mais son état avait fait naître en lui une jalousie morbide envers les autres hommes. Il ne supportait pas de les voir jouir.

— Vous ressemblez un peu à ma femme, Sonia. Quand ce crétin de Steve vous a baisée, il a failli me rendre fou.

L’idée d’essayer de le guérir m’a paru très excitante. Il a eu une moue sceptique quand je lui ai demandé de me montrer son sexe. Néanmoins, il a ouvert sa braguette.

Sa queue reposait toute molle sur ses couilles. Elle n’a pas eu le moindre frémissement quand j’ai posé mes lèvres dessus. Effectivement, ce n’était pas très encourageant. J’ai dégagé son gland pour le suçoter du bout des lèvres. J’utilisais cette technique quand j’avais du mal à faire bander mon partenaire. Aucun n’y avait résisté. Cette fois, pourtant, la queue est restée inerte. J’avais affaire à un cas vraiment difficile. Gregory a dit d’une voix désolée :

— J’aimerais tant que vous réussissiez mais c’est impossible.

Vexée, j’ai utilisé une astuce que m’avait apprise une copine de lycée d’origine thaïlandaise. De l’index, j’ai appuyé très fort, en un point précis, derrière les couilles de Gregory. Sa queue s’est étirée lentement. Il ne bandait pas vraiment encore mais c’était un résultat prometteur.

En mordillant la queue, en la léchant à grands coups de langue du gland à la base, en insistant du doigt derrière les couilles, je suis arrivée à mes fins. L’ahurissement de Gregory quand son sexe s’est érigé, m’a excitée. D’ailleurs, j’étais toujours sur ma faim depuis que Steve n’avait pas eu le temps de me faire jouir.

J’ai branlé Gregory. Il respirait vite et fort.

— Oh, Sonia, encore ! Je vais venir.

— Retenez-vous ! Je vous veux dans ma chatte.

Sans perdre de temps, je me suis assise sur ses cuisses, jambes écartées. En soufflant, il m’a saisie par les hanches pour coller son ventre contre le mien. Sa queue a pénétré mon vagin jusqu’au fond.

J’ai eu un orgasme très violent. Je m’agrippais à ses épaules en riant comme une hystérique. Lui soufflait bruyamment en remuant sous moi. Nos contorsions ont failli renverser la chaise.

Plus tard, alors que je m’apprêtais à partir, il m’a remerciée.

— Grâce à vous Sonia, je suis redevenu un homme.

13

Je n’ai plus eu de nouvelles de Gregory, ni de son film. Cela ne m’a pas beaucoup préoccupée. Ma carrière de mannequin se poursuivait. Les années ont passé. Je gagnais toujours de l’argent mais peu à peu, j’ai pris moins de plaisir à m’exhiber sur scène. Le métier était de plus en plus exigeant. Il fallait rester la plus belle, s’entretenir, paraître toujours en forme malgré la vie démentielle que nous menions. Or je n’avais plus la même fraîcheur, ni la même résistance physique. Les filles étaient embauchées de plus en plus jeunes, seize ans et même moins parfois. Un modèle de vingt-cinq ans comme moi faisait figure d’ancienne, voire de « vieille ».

La pudeur n’était plus de mise dans les défilés. Nous nous dandinions seins ou fesses nus devant des journalistes du monde entier. Venue d’Angleterre, la mode était à présent au piercing. Les couturiers voulaient des mannequins aux pointes de seins, au nombril et au sexe garnis d’anneaux. Certains riches amateurs payaient fort cher pour assister à des défilés très particuliers. Cela tenait davantage du strip-tease que de la revue de mode.

Cela ne me tentait pas mais j’ai su rapidement que je devrais y passer comme les autres. Déjà, j’étais moins demandée. James B. m’a proposé de rencontrer un spécialiste à Rome. Cela n’a pas amélioré mon moral qui dégringolait depuis quelques temps. J’avais le cafard et envie de fréquenter des filles jeunes. Celles de mon âge me semblaient sans enthousiasme, égoïstes et intéressées. J’avais besoin d’amitié et de sexe, ce que m’avait procuré Claire avant mon départ. Je m’en apercevais à présent.

Avant le voyage en Italie, j’ai participé à un défilé de lingerie. Cela se passait dans la salle de spectacle d’un grand hôtel proche de l’aéroport de New York. Les clients étaient des industriels du prêt-à-porter qui s’étaient lancés dans une campagne de création et de promotion pour faire face à la concurrence de plus en plus rude des pays du sud-est asiatique.

C’est là que j’ai fait la connaissance de Greta qui, par la suite, devait devenir mon amie et ma collaboratrice. Je me souviens de ma surprise quand nous nous sommes rencontrées. Elle était entrée et s’était déshabillée pendant que je prenais une douche rapide dans la cabine attenante à la loge. En l’apercevant, je suis restée figée. Elle portait des anneaux d’or au bout des seins et aux petites lèvres. Me reconnaissant, elle s’est précipitée dans mes bras avec une spontanéité rare dans le métier.

— Comme je suis contente, Sonia. C’est grâce à toi que j’ai eu envie de devenir mannequin.

Elle devait avoir dix-huit ans. J’ai réalisé alors comme le temps avait vite passé. Je servais d’exemple pour les jeunes recrues de James B.

J’ai posé quelques questions à Greta sur ses anneaux.

— Si ça t’intéresse, je vais à une fête ce soir, chez un ami. Il est perceur. C’est lui qui me les a mis.

Elle me fascinait avec son corps superbe, sa taille fine, ses longues jambes et ses seins en poire. L’une et l’autre, nous n’avions qu’une étroite bande de poils sur le bas-ventre mais elle était blonde. Quand elle a posé le pied sur un tabouret pour attacher ses souliers, j’ai remarqué le petit cadenas qui reliait les anneaux des lèvres de son sexe. Une autre boucle, noire celle-là, dépassait de sa vulve, à la hauteur de son clitoris.

Ces ornements pervers lui donnaient un peu plus de piquant, mais même sans eux c’était vraiment une belle fille. Elle avait de longs cheveux blonds dont l’aspect soyeux m’intriguait. Elle a tiré dessus… et son crâne nu est apparu. Je suis restée ahurie.

— Mais tu portes une perruque ?

— Oui ! Je me rase. Ça me permet de changer de tête comme je veux.

J’avais déjà rencontré des filles au crâne rasé mais aucune n’appartenait au milieu des top models. Greta semblait trouver tout naturel de se promener avec la tête aussi lisse qu’une boule de billard. Cela a fait naître en moi un émoi trouble.

Elle a sorti un postiche d’un sac de voyage. En l’ajustant sur son crâne, elle s’est retrouvée avec une longue chevelure brune et bouclée. Cela formait un contraste excitant avec la mince touffe de poils dorés de son sexe. Elle a remué ses fesses.

— Comment tu me trouves ?

— Si j’étais un homme, je t’aurais déjà baisée.

Elle a eu rire de gorge très sensuel. Cette gamine me faisait vraiment de l’effet. Et la réciproque devait être vraie car elle s’est collée à nouveau à moi.

— Tu sais, a-t-elle chuchoté, si tu viens à la fête de mon ami, nous nous amuserons bien toutes les deux.

L’arrivée des maquilleuses nous a séparées mais j’avais pris bonne note de sa promesse. Depuis mon aventure avec Claire, j’avais rarement gouiné. Cela me manquait.

Greta avait amené plusieurs perruques blondes, brunes ou rousses, longues ou courtes, lisses ou bouclées. Cela lui permettait d’obtenir des effets de contraste avec les dessous qu’elle présentait. Elle se montrait déjà très professionnelle. Pourtant c’était son premier défilé et James B. ne l’avait retenue qu’à la dernière minute en remplacement d’un autre modèle tombé malade.

Nous avons fait nos exhibitions en duo sur le podium ovale de la salle. L’ambiance était électrique. La climatisation chauffait trop. Le public se composait presque uniquement d’acheteurs américains aux costumes frisant parfois le mauvais goût. Certains, pour bien afficher leur origine texane, se pavanaient avec le stetson remis à la mode par Dallas. Cette foule colorée s’agitait bruyamment. Elle semblait venue là comme au spectacle plutôt que pour affaires.

Nous avons eu un énorme succès, Greta et moi. Elle se montrait très provocante, se déhanchant avec outrance, tendant en avant ses seins et son ventre. Ses minuscules dessous, quasiment transparents, laissaient deviner ses anneaux. A un moment, elle a fait vibrer la salle en s’exhibant en soutien-gorge et mini slip de cuir noir décorés de clous argentés. J’avais rarement vu quelque chose d’aussi perversement excitant. A côté d’elle, avec mes sous-vêtements de coupe classique, je ressemblais à une grand-mère. Cela m’a rendue un peu jalouse. Au final, quand nous nous sommes toutes retrouvées sur l’estrade pour saluer la presse et les spectateurs, elle s’est montrée avec sa tête chauve. Plus tard, dans la loge, elle a renouvelé son invitation pour la fête de son ami.

— On se retrouve là-bas !

Elle est partie, en blouson et pantalon de cuir brillant, santiags aux pieds et crâne nu, encore plus excitante qu’en sous-vêtements. Elle avait tout de la « bikeuse », ces filles insouciantes et téméraires qui foncent sur de grosses motos au mépris du danger.

Son ami habitait un loft au centre de New York, dans une ancienne usine divisée en appartements luxueux. Il y avait une vingtaine d’invités, dont deux hommes seulement. Tout le monde étant nu, je me suis déshabillée. En réalité, je ne me sentais pas à l’aise. J’étais la seule à ne pas porter d’anneaux. Cela me donnait l’impression d’être une intruse. Heureusement, Greta se trouvait là. Elle m’a présentée à Willy, le maître de maison. Il devait avoir une trentaine d’années. Si c’était lui le perceur dont elle m’avait parlé, il était une véritable enseigne pour son commerce avec les anneaux ornant les moindres recoins de son corps.

L’un des deux autres hommes présents en portait un chapelet dans la peau des couilles, il en avait également un, plus petit, à son prépuce. Une fille aux gros seins, au sexe rasé, à l’accent suédois, s’est accroupie devant lui.

— Oh ! mais il y en a de nouveaux.

Il s’est rengorgé. Les invitées faisaient cercle autour de lui et de la Suédoise. Greta m’a soufflé :

— Celle-là, c’est Indra. Elle ne pense qu’à baiser tout le temps.

Indra a décalotté Gert, l’homme au prépuce percé. Le gland est apparu, gros et luisant.

— Cela doit faire de l’effet dans une chatte, avec cet anneau.

— Je peux te montrer tout de suite, si tu le veux…

Indra a masturbé Gert jusqu’à ce que sa queue soit complètement érigée. Elle s’est allongée sur un divan, cuisses écartées. Une minuscule pierre brillante était fixée dans chacune des lèvres roses de son sexe. Sa vulve luisait de mouille. Les nymphes pointaient, déployées en corolle autour de l’entrée du vagin. Cette fille était d’une impudeur incroyable. Cela paraissait naturel chez elle de se montrer dans une position obscène face à tout ce monde.

Gert a enfoncé sa queue dans le sexe d’Indra qui s’est agrippée à lui.

— Oh ! c’est extraordinaire cet anneau dans le vagin. Vas-y, bourre-moi.

Gert l’a baisée à grands coups de reins. Elle criait et lui griffait le dos. Elle ne cessait de répéter que c’était extraordinaire. Autour du divan, certaines filles se masturbaient.

Après avoir joui, ils sont restés étendus un moment sans bouger avant de filer de concert vers les toilettes. Greta, qui ne me lâchait pas, a frappé dans ses mains. Toutes les têtes se sont tournées vers nous.

— Les copines, voici Sonia dont vous avez sûrement entendu parler. Elle est ici pour se faire percer.

Il y a eu des rires et des applaudissements. Pour une fois je n’étais pas du tout excitée d’être le point de mire. Je ne savais plus où me mettre. Les invités se sont écartés. J’ai vu dans un coin une grande table. Une autre, plus petite, se trouvait à côté avec des pinces, des aiguilles, des anneaux et du coton.

J’ai eu peur mais tout le monde m’a poussée et je n’ai pas voulu me dégonfler.

Je me suis retrouvée allongée sur la grande table. Willy m’a dit qu’il pouvait me percer les seins et le sexe.

— Oh non, pas ce soir ! Je… je ne suis pas si pressée !

— Allez ! Je te fais les mamelons. Tu verras pour le reste.

Il m’a passé un coton imbibé d’un liquide sur le bout des seins. C’était froid, cela piquait. Mes tétons ont durci et j’ai eu peur de souffrir encore plus.

Willy a passé et repassé longuement le morceau de coton, expliquant qu’il fallait bien désinfecter. J’ai eu l’impression que ce n’était qu’un prétexte pour jouer avec la pointe de mes seins. Il m’a montré plusieurs anneaux d’or disposés sur un coussin de velours.

— Lesquels tu préfères ?

Je l’ai déçu en choisissant une paire de taille modeste. Certains étaient aussi larges que ceux que les gitanes se mettent aux oreilles, avec une épaisseur en rapport. Je ne tenais pas à ce qu’il me fasse un gros trou dans les tétons pour les enfiler.

— Comme tu voudras, mais avec de si beaux seins tu as tort de ne pas les prendre plus grands.

Il a désinfecté les deux cercles dorés puis a saisi une pince chromée, sur la table.

— Détends-toi. Cela va aller vite.

Je me suis crispée, au contraire, quand il a approché la pince de mon sein. J’étais couverte de chair de poule en dépit de la chaleur accablante. Willy a eu une mimique agacée.

— Tu es trop tendue et je risque de te faire très mal. Greta, à toi.

Se mettant entre mes jambes, Greta m’a léchée à petits coups de langues. Tout le monde se bousculait autour de la table comme au spectacle. Quatre filles m’ont immobilisée en me tenant les poignets et les chevilles. Une brune à l’accent italien, au corps plantureux, m’a chuchoté des encouragements. Elle avait des anneaux non seulement aux seins mais aussi au nez.

— Tu vas voir, c’est très bon et Willy est un expert.

Pour l’instant, j’appréciais le savoir-faire de Greta. Sa langue parcourait ma vulve, s’attardant sur mon bouton et mes petites lèvres. Elle m’a fait jouir en un instant.

Alors que je reprenais mon souffle, Willy m’a serré vivement un téton avec sa pince. Je n’avais pas fini de crier qu’il en faisait autant à l’autre.

— Voilà le travail ! Je t’avais dit que ça irait vite.

Les larmes aux yeux, je me suis mise à l’insulter d’une voix hystérique. La pointe de mes seins me brûlait. Je ressentais des élancements jusque dans mon dos. Greta m’a sucée à nouveau. Mes récriminations se sont changées en soupirs de plaisir. J’avais toujours mal, pourtant. D’autant plus que Willy enfilait les anneaux dans les trous, ravivant la douleur. Pourtant j’étais plus excitée que jamais. Si je remuais sur la table, malgré les filles qui me tenaient, c’était pour mieux offrir mon sexe à Greta. Elle m’a mordillé la vulve, d’un bout à l’autre, m’arrachant des cris de jouissance. La douleur et le plaisir se mélangeaient dans ma tête.

Après l’orgasme, je suis restée immobile sur la table, le souffle court. J’avais un bel anneau d’or à chaque téton. Autour de la table, les filles semblaient très excitées. Une a résumé à haute voix le sentiment de toutes les autres.

— Quelle salope quand même. On la lèche un peu et elle part tout de suite.

Les filles ont crié :

— Vas-y Willy ! Mets-lui en d’autres.

Il m’a proposé le fin du fin : un anneau dans le capuchon du clitoris, l’endroit le plus sensible du sexe.

— Quand ton bouton est érigé, cela accroît tes sensations. Mais en temps normal, il suffit d’une caresse ou du frottement de la culotte pour que ça te fasse de l’effet.

J’étais très excitée mais pas rassurée. Il m’a affirmé que l’opération était encore plus simple et moins douloureuse que pour les mamelons. Il s’agissait simplement de percer une fine membrane.

Il m’a essuyé le sexe avec un morceau de coton. Le liquide désinfectant m’a irritée quand il en a imbibé le capuchon de mon clitoris. Cette brève sensation de brûlure a fait naître des ondes de jouissance. J’étais excitée comme je ne l’avais jamais été. Les filles me tenaient toujours les bras et les jambes mais elles perdaient leur temps. Pour rien au monde, je ne me serais dérobée, à présent.

Pendant que Willy mettait des gants de chirurgien, Greta a joué avec les anneaux de mes tétons. Ça me faisait mal et ça m’excitait.

— Qu’est-ce que tu en dis ? Ça donne des sensations extraordinaires, n’est-ce pas ?

— Arrête ! Tu me rends folle.

Elle a ri, très contente d’elle. Willy m’a montré l’anneau qu’il comptait me mettre, il était plus petit mais plus épais que ceux des seins.

— Avec ça dans la fente, tu auras tout le temps envie de faire l’amour.

Doucement, du bout des doigts, il a pincé et étiré le capuchon de mon clitoris. Le frottement du gant en latex sur la muqueuse sensible m’a procuré des sensations indescriptibles.

— Essaie de ne pas trop mouiller.

Je ne voyais pas comment je pouvais faire. Sans insister, il a percé mon capuchon d’un geste vif et précis. J’ai éprouvé une douleur très brève, moins forte que pour les mamelons. La pose de l’anneau a été encore plus facile.

Willy m’a fait descendre de la table. Il m’a avertie que je risquais de souffrir un peu pendant quelques heures. Pour le moment je n’avais qu’une envie, faire l’amour. Cela tombait bien, la coutume voulait qu’après la pose des anneaux, la fille soit « essayée ». Greta a poussé entre mes cuisses écartées le second invité. Pour le faire bander, elle avait dû le sucer. Sa queue était maculée de salive et de rouge à lèvres.

Lucas, c’était son nom, m’a léché le sexe. Sa langue jouait avec mon bouton, agaçait mes petites lèvres. J’éprouvais des élancements de douleur quand il caressait l’anneau de mon clitoris. Le bout de mes seins aussi me faisait mal, mais je n’en étais que plus excitée.

Parfois, Lucas tentait d’enfoncer la pointe de sa langue dans l’entrée de mon vagin. Greta et une autre fille pétrissaient mes seins, étiraient et pinçaient mes mamelons. J’étais la reine de la fête. De quoi flatter mon goût pour l’exhibition.

Greta a détaché le cadenas qui reliait les lèvres de son sexe. Elle s’est enfoncé un doigt dans la vulve, en gémissant. Son crâne rasé luisait de sueur. Ses énormes mamelons pointaient comme des tétines de biberons.

Pendant ce temps, Lucas m’avait replié les jambes pour me lécher l’anus. Mon bouton tendu frottait contre l’anneau posé par Willy, me rendant folle d’excitation. A côté de moi, Greta faisait aller et venir son doigt le long de sa vulve humide. Elle avait un gros clitoris rougeâtre qu’elle caressait du bout de l’index. L’anneau fixé dans le capuchon pointait horizontalement, au-dessus. Elle l’a tiré, recouvrant son bouton avec la languette de peau. Son visage était crispé par le plaisir. La tête renversée en arrière, la bouche ouverte, elle n’allait sans doute pas tarder à jouir. Comme si elle tirait une sonnette, elle a joué avec son anneau jusqu’à l’orgasme.

Lucas s’est redressé pour enfoncer sa queue dans mon vagin. Il m’a baisée en force pendant qu’une grande blonde frottait ses seins sur son dos. L’anneau de mon bourgeon sensible s’agitait à chaque introduction, amplifiant mon plaisir. Je me suis agrippée à Lucas des bras et des jambes et j’ai joui devant tout le monde sans la moindre pudeur, poussant des cris et faisant grincer la table avec mes contorsions.

Greta m’a aidée à descendre. Son visage était grave alors qu’il exprimait d’habitude la plus parfaite insouciance.

— Quel pied tu as pris. Tu aimes vraiment faire l’amour.

— Toi aussi ! Je t’ai vue !

Elle s’est serrée contre moi. Plus personne ne faisait attention à nous. Lucas, Gert et Willy étaient entourés de filles excitées, attendant leur tour pour se faire baiser. Les plus impatientes se masturbaient ou se gouinaient entre elles.

— Tu sais, a chuchoté Greta, j’aime les garçons mais je suis tombée amoureuse de toi la première fois que je t’ai vue en photo.

J’ai su à cette minute que c’était le début d’une belle aventure. En tout cas, j’étais décidée à ne plus fréquenter que des filles jeunes, à partir d’aujourd’hui.

14

La pose de ces anneaux a donné un second souffle à ma carrière. J’aimais porter ceux de mes seins lors des présentations de lingerie ou de vêtements transparents. Celui planté dans la gaine de mon bouton me procurait des sensations folles simplement en marchant. Je mettais une culotte pas trop moulante pour qu’il puisse bouger. Parfois, je n’y tenais plus. Je m’enfermais dans les toilettes d’un bar pour me masturber tant j’étais excitée.

Cette vie a duré des années. James B., mon patron, gagnait beaucoup d’argent, moi aussi mais petit à petit, j’ai compris que je n’étais plus pour lui la valeur sûre qu’il devait ménager. J’approchais de la trentaine et je savais qu’il virait avec une indifférence cynique les filles trop vieilles. J’en avais vu des cas. Pour lui les top models étaient comme du bétail. Ceux qui rapportaient et avaient de l’avenir étaient chouchoutés, les autres se retrouvaient au rebut. De plus, j’en avais assez de toutes les contraintes physiques et morales qu’imposait le métier. De nouvelles filles arrivaient sans cesse sur le marché. La concurrence devenait insupportable et la France me manquait. J’avais assez d’argent maintenant pour ouvrir ma propre agence. Une seule chose me retenait aux Etats-Unis, Greta. Nous étions amantes et nos relations me manqueraient cruellement. Cependant, quand j’ai fait allusion à mon projet devant elle, sa réaction a été immédiate.

— Si tu pars, je viens avec toi. J’ai toujours rêvé de vivre à Paris. Et puis j’en ai marre de me faire exploiter.

De fait, James B. la pressurait comme un citron. Née dans le Bronx, le quartier déshérité de New York, qui évoque davantage une ville bombardée qu’une cité résidentielle, elle était dure, voire agressive, mais ne connaissait rien aux affaires. A chaque contrat, elle se heurtait violemment à James B. mais finissait par céder. Moi je savais me défendre.

Nous avons vite mis au point un plan. Je partirais la première, et elle me rejoindrait quelques mois plus tard, mettant notre patron devant le fait accompli.

James B. n’a même pas fait semblant d’avoir des regrets quand je lui ai annoncé ma décision. Nous nous trouvions dans son bureau, une pièce immense et froide, au douzième étage d’un gratte-ciel de Manhattan. Il m’a contemplée d’un regard froid et détaché en tirant sur son éternel cigare.

— Félicitations ma chère, vous êtes réaliste. Rien ne dure éternellement, ici-bas.

Jamais il ne m’a paru aussi odieux que ce jour-là. J’étais bien contente en pensant au bon tour que j’allais lui jouer en lui enlevant Greta.

Je serais rentrée tout de suite à Paris mais j’avais un défilé prévu de longue date à Madrid, quelques semaines plus tard. Pendant tout ce temps, j’ai eu le cafard en dépit des efforts de Greta pour me distraire. Je ne voulais pas revenir en arrière mais je savais que je regretterais cette partie de ma vie. Après avoir été adulé pendant des années, personne ne quitte de gaîté de cœur les feux de la rampe. En prenant l’avion pour Madrid, j’étais profondément déprimée. D’autant plus que Greta était retenue à New York.

Le défilé devait se dérouler dans un palace du centre de la capitale espagnole. J’avais déjà travaillé à plusieurs reprises pour Miguel, le couturier qui l’organisait. C’était un petit homme chauve et rondouillard, affublé d’une impressionnante moustache, aux yeux malicieux. Il faisait partie de mes plus fidèles admirateurs, il n’a pas caché sa déception en apprenant que j’arrêtais.

— Santa Virgen ! Alors nous ne nous reverrons plus ?

— Qui sait ? Si je monte ma propre agence, nous ferons sûrement des affaires ensemble.

Il m’a assuré qu’il penserait à moi pour ses futurs défilés. J’avais au moins un client en puissance. Il a tenu à ce que je porte le clou de sa collection, une somptueuse robe de mariée parsemée de broderies avec une traîne et un voile immenses. Je l’ai gardée pour le final. Miguel m’a prise par la taille. Je le dominais d’une tête. Avec sa corpulence, il était un peu ridicule à côté de moi. Pourtant personne n’a ri dans le public. Les spectateurs étaient des journalistes ou des habitués. Presque tous m’avaient vue en chair et en os au moins une fois et, au début du défilé, l’animatrice avait annoncé ma décision de me retirer.

Tout le monde s’est retrouvé ensuite autour d’un buffet pour célébrer mon départ. J’ai essayé de faire bonne contenance mais en réalité je me trouvais à bout de nerfs. Les gens m’entouraient, désireux de me parler. Les journalistes voulaient une déclaration, les photographes une dernière photo. C’était éprouvant et cela n’a pas amélioré mon moral.

La fête s’est terminée assez tard. J’avais un peu trop bu. Par chance, ma chambre se trouvait dans l’hôtel. J’y suis montée mais une fois enfermée dedans, j’ai éclaté en sanglots. Mes nerfs lâchaient. Mon moral se trouvait au plus bas et je n’avais personne pour me consoler. A cet instant j’ai vraiment senti le poids de la solitude et des années écoulées.

J’allais me coucher quand quelqu’un a frappé à ma porte. Il s’agissait d’un jeune Arabe que j’avais vu lors de la fête. Il venait de la part de son père, un émir. Je me souvenais de celui-ci, un homme petit et gras, scintillant d’or à chaque doigt. Il m’invitait à participer à une soirée « privée » dans la suite qu’il avait louée. Ce n’était pas la première fois que je recevais ce genre de proposition. « Soirée privée », cela voulait dire une orgie où je ferais la pute de service. J’avais toujours refusé. D’une part je gagnais assez d’argent, d’autre part si cela se savait, cela suffisait pour perdre une réputation, surtout avec la concurrence féroce qui règne entre les filles. Il était admis de collectionner les aventures et les amants mais jamais pour de l’argent. Les top models sont les stars d’aujourd’hui. Personne n’aurait compris que Greta Garbo ou Liz Taylor se comportent comme de vulgaires call-girls.

Mais ce soir c’était différent. Me trouvant hors circuit, je n’avais plus de comptes à rendre. Et puis une bonne séance de baise pouvait, peut-être, me remonter le moral.

L’émir savait vivre. Son fils m’a tendu un petit paquet contenant un chèque libellé à mon nom avec une grosse somme, il y avait aussi une bague ornée d’un diamant.

J’ai suivi le jeune Arabe aux traits fins jusqu’au dernier étage de l’hôtel. La suite louée par son père était immense. L’émir se trouvait dans sa chambre en compagnie de deux autres jeunes hommes, de toute évidence les frères de celui qui m’accompagnait. Nus tous les trois, ils regardaient une vidéo porno. Elle leur faisait de l’effet car ils bandaient.

L’émir a murmuré quelques mots en arabe. Abdul, mon cicérone, a traduit :

— Je suis le seul à parler français. Mon père s’excuse et vous prie de vous déshabiller.

Les deux frères d’Abdul s’étaient levés, ils étaient taillés sur le même modèle, grands et minces, très bronzés. Leurs queues bandées et leurs couilles étaient énormes. A côté, leur père paraissait ridicule avec sa petite verge sous son ventre adipeux.

J’ai retiré mes vêtements en prenant mon temps. J’avais oublié ma déprime. Quatre hommes contemplaient mon exhibition. Cela suffisait largement à m’exciter. Je me suis retrouvée nue à l’exception de mes souliers à talons aiguilles. Abdul s’était déshabillé lui aussi. Son père a touché avec curiosité les anneaux de mes seins. Puis sa main est descendue jusqu’à mon sexe. Il a tiré l’anneau du clitoris. Cela a provoqué un bruit mouillé qui les a fait rire. Abdul a traduit à nouveau.

— Mon père dit qu’il a rarement vu une pouliche aussi chaude que toi.

J’avais l’impression d’être au marché aux esclaves. L’émir remuait ses doigts dans mon sexe.

Ses fils soupesaient mes seins, pinçaient mes tétons, palpaient mon derrière. Abdul m’a tâté l’anus.

— Tu es très ouverte ici aussi. C’est dommage. Mon père adore forcer le petit trou des Occidentales.

L’émir a pris une badine. Ses fils m’ont forcée à me mettre à quatre pattes. L’un d’eux est monté sur mon dos. J’ai dû faire le tour de la chambre pendant que son père me frappait les fesses. Cela ne m’a pas prise au dépourvu. J’avais déjà servi de jument soit avec Claire soit avec des amants pervers. Je sentais les grosses couilles de mon cavalier peser sur mes reins.

J’ai servi de monture aux trois fils de l’émir. Mes fesses me brûlaient ; je mouillais. Ils m’ont attaché les mains dans le dos avec une ceinture de peignoir puis ils m’ont poussée entre les cuisses de l’émir. Celui-ci était allongé sur un divan bas, les reins soutenus par des coussins. Sa petite queue pointait vers le plafond avec les grosses couilles velues pendant dessous.

Sur un ordre d’Abdul, j’ai léché la queue de son père. Un de ses frères a appuyé la sienne sur mon anus. Quand il l’a enfoncée, j’ai eu mal tant elle était grosse. Pourtant, j’avais l’habitude d’être enculée et il la faisait pénétrer lentement. Avec leur bite, ses frères me caressaient les reins et les seins que la sueur rendait glissants. Je suçais toujours leur père. Nous devions former un tableau parfaitement obscène.

L’émir a joui le premier, suivi de peu par celui qui m’enculait. Ce dernier s’est retiré et un de ses frères a pris sa place. Mon anus était devenu si sensible que j’ai eu un orgasme dès qu’il a enfoncé son sexe entre mes fesses. Abdul est passé en dernier. Il était aussi bien monté que les deux autres. Peut-être plus averti, il m’a enculée avec des coups de reins lents et réguliers et m’a fait jouir plusieurs fois avant d’éjaculer. Lui et ses frères auraient sans doute recommencé mais l’émir semblait fatigué. Sur son ordre, Abdul m’a mise poliment à la porte.

Je me souviens de mon pénible retour à ma chambre. J’avais du mal à tenir sur mes jambes. J’éprouvais un profond sentiment de disgrâce. Au lieu de m’apaiser, comme je l’espérais, cet intermède me faisait sentir combien la roue avait tournée. Je n’étais plus une star mais simplement une jeune femme encore belle, mais pour combien de temps ?

Le miroir de la salle de bains m’a renvoyé l’image de mes yeux cernés, de mes traits pâles et tirés. Ce n’était que la conséquence des excès de la soirée. Une bonne nuit de repos et il n’y paraîtrait plus. Par contre les fines rides aux coins des paupières et autour des ailes du nez trahissaient l’âge. Je ne voulais pas vieillir. Je me suis massée longuement avec une crème spéciale. Puis j’ai pris deux somnifères avant de me mettre au lit. Je me suis endormie comme une masse.

15

En rentrant en France, j’ai appris que Golden Tears, l’agence où j’avais fait mes débuts, avait fait faillite. Claire, mon ancienne patronne, n’avait pas su s’adapter face à la concurrence des grandes agences. Celles-ci lui avaient débauché ses meilleures recrues et elle ne travaillait presque plus. En outre, elle s’était livrée à des spéculations malheureuses, si bien qu’elle ne pouvait pas se renflouer.

Je me suis entendue avec elle. Elle n’avait guère le choix. Je rachetais Golden Tears en épongeant toutes les dettes et en la conservant comme collaboratrice. De mon côté, j’étais gagnante aussi. Quand on dispose de capitaux, reprendre une affaire existante est plus facile que d’en créer une de toutes pièces.

L’agence, rebaptisée Sonia Models, a prospéré rapidement. J’étais connue, j’avais du crédit ; tout pour réussir. Comme prévu, Greta est venue me rejoindre au bout de quelques mois. Cela m’a aidée professionnellement et surtout moralement. Elle m’avait beaucoup manqué pendant notre séparation. J’ai même réussi à débaucher deux des modèles de James B. : Cindy, une Noire, et Raquel, une Californienne. Elles avaient envie de travailler à Paris.

Quelque temps après, un soir, alors que je terminais des comptes, seule dans mon bureau, trois hommes sont entrés sans crier gare. Avant que je puisse réagir, ils m’ont bâillonnée avec un foulard et attaché les mains dans le dos. Passé le premier instant de surprise, j’ai eu encore plus peur. Ces trois hommes échangeaient des commentaires en anglais avec des expressions argotiques typiques de New York. Tout de suite le rapprochement avec James B., mon ancien patron, s’est imposé dans mon esprit. Il n’avait pas apprécié que je débauche deux de ses modèles. Et en affaires les scrupules ne l’étouffaient pas. Tout ce qu’on racontait au sujet de ses relations douteuses, peut-être liées à la mafia, m’est revenu. A cet instant, j’ai amèrement regretté de lui avoir pris Cindy et Raquel.

Je me suis débattue en poussant des grognements étouffés, ce qui a fait rire les trois hommes. Les deux plus petits m’ont allongée sur mon bureau. Le plus grand, un individu au visage étroit, aux cheveux en brosse, m’a toisée d’un air narquois.

— Alors comme ça, tu prends des filles à ton ancien patron ? Ce n’est pas régulier et ça va te coûter cher.

L’un de ceux qui me tenaient a soufflé :

— Elle est encore plus bandante que sur les photos, la salope ! Pas vrai Sam ?

Le grand a retroussé la veste de mon tailleur. Je ne portais pas de soutien-gorge. Déboutonnant mon chemisier, il a dévoilé mes seins. Il a paru surpris.

— Où est-ce qu’elle a mis ses anneaux ? Enfin, ça ne fait rien.

— Sûr, a ricané le troisième larron. Cela ne nous empêchera pas de l’enfiler.

Je me suis détendue. S’ils se contentaient de me baiser, je m’en sortais sans trop de mal. Sam m’a fait gémir en me pinçant les mamelons. Il a retiré ma jupe sous laquelle je n’avais qu’un porte-jarretelles et des bas.

— Ces filles-là, ça fait les fières mais ça se balade cul nu comme la première pute venue.

Malgré ma rage et ma peur, une excitation malsaine commençait à me gagner.

Sam, le grand au visage en lame de couteau, a fait signe à ses deux amis. Ils m’ont tiré les cuisses, chacun de leur côté, m’obligeant à les ouvrir en grand.

— On voit à peine sa fente tant elle est poilue. Je vais arranger ça.

J’avais laissé repousser mes poils depuis que je ne défilais plus. Sam a fait naître des frissons dans mon ventre en passant la main sur mon sexe. Il a regardé sa paume.

— Elle est trempée. Elle est drôlement vicieuse, celle-là.

J’ai eu peur quand il a sorti de sa poche un rasoir de type « coupe-chou ». En fait, il voulait simplement me raser le bas-ventre. Il a taillé sans douceur dans mes poils, irritant la chair fragile. La lame crissait sur ma peau. J’étais excitée. Sam a montré aux deux autres mon clitoris érigé.

— Relevez-lui les jambes, que je lui nettoie le cul, à cette pute.

Ils m’ont replié les genoux sur la poitrine. Allongée sur le dos, les cuisses écartées, j’exposais mon sexe et mon anus. Sam a fini de me raser.

— Baisons-la !

Ils m’ont redressée. Sam a sorti sa queue et l’a enfoncée dans mon vagin. Sous mon bâillon, je poussais des cris de plaisir. Il y allait à grands coups de reins, cognant avec force au fond de mon sexe. Chaque fois qu’il faisait pénétrer sa bite, ses couilles cognaient contre mon bas-ventre irrité par le rasage à sec. Un de ses complices m’a pincé les seins sans ménagement. J’avais parfois rêvé, dans mes moments de frustration sexuelle, que j’étais la proie de plusieurs hommes. Aujourd’hui, je vivais ce fantasme.

Après qu’il eut joui, les copains de Sam m’ont obligée à me mettre à quatre pattes par terre. L’un s’est collé à mes fesses, l’autre s’est mis à genoux devant moi et m’a présenté sa queue.

— Suce-moi !

Sa verge s’est érigée dans ma bouche. En le suçant, je jouais avec ses couilles que j’avais extirpées de son pantalon. Derrière moi, l’autre frottait son gland entre mes fesses. Cela me piquait tout autour de l’anus, là où Sam m’avait rasée à sec.

— Tiens-toi tranquille, salope.

Il m’a agrippée par les hanches et m’a enculée. La queue de son complice enfoncée dans ma bouche a étouffé mes cris. La douleur de la pénétration brutale a fait place à l’excitation. Pendant que je suçais l’un, l’autre m’enculait.

Le premier éclair du flash m’a fait crier de peur. Sam photographiait la scène. Il a pris des gros plans de la queue qui allait et venait dans ma bouche puis de celle de son copain enfoncée dans mon cul. Est-ce qu’ils comptaient me faire chanter ?

Mon exhibitionnisme a repris le dessus. Plus Sam faisait des photos, plus j’étais excitée. J’ai eu un orgasme et les flashes ont crépité de plus belle. Je m’en fichais, entièrement à mon plaisir.

Pendant que ses complices se rajustaient, Sam m’a transmis le message de mon ex-patron. Celui-ci exigeait une somme énorme en guise d’indemnité pour les deux modèles que j’avais débauchés. Le montant était suffisant pour m’acculer à la faillite mais si je refusais, les photos feraient les beaux jours de la presse à scandale.

Après le départ des trois hommes, je me suis levée tant bien que mal. J’avais la bouche maculée. Un mélange de mouille et de sperme suintait de mon sexe, tachant mes cuisses. Une fois lavée dans les toilettes, mon moral s’est amélioré. J’étais furieuse, non pas d’avoir été baisée mais du chantage de James B. Il était hors de question que j’y cède.

16

Je me moquais des photos prises par Sam, mais je voulais rendre la monnaie de sa pièce à James B. Je ne pouvais m’attaquer à lui directement mais je connaissais son point faible. Peu de temps avant mon départ des Etats-Unis, il s’était fiancé avec une fille d’à peine vingt ans. Mary était modèle, elle aussi. Elle avait eu un début de carrière assez obscur jusqu’à ce qu’un fabricant de parfum italien la remarque et l’engage pour faire la publicité de ses produits. Elle avait connu ensuite un succès grandissant. Mary était une gentille fille, au fond, sans grande malice. Ses principaux atouts étaient ses gros seins. James était fou d’elle. J’avais assisté à leurs fiançailles dans sa villa du Vermont. Je n’avais pas compris comment un homme guère plus sensible qu’un requin était tombé amoureux à ce point, à cinquante ans passés.

Mary et moi, nous avons participé ensemble à plusieurs défilés. Je savais d’elle une chose qui n’aurait pas fait plaisir à James. Elle raffolait des grosses queues, noires de préférence.

Comme tous les modèles, elle était sans cesse en déplacement d’un bout à l’autre de la planète. J’ai pu l’inviter à un cocktail aux Champs-Elysées une quinzaine de jours après la visite des gros bras de James. Evidemment, elle n’était pas au courant. Par contre, elle savait que j’avais débauché deux des meilleurs modèles de son fiancé. Cela la faisait rire.

— Si vous aviez vu comme il était en colère. C’était tordant.

Nous étions dans un coin tranquille de la salle. J’avais réuni presque tout le gratin de la mode et de la haute couture dans cette célèbre brasserie des Champs. Comme souvent, des petits groupes s’étaient formés et personne ne faisait attention à nous. Mary a bu sans sourciller plusieurs bourbons. Cela l’a poussée aux confidences. Elle n’aimait pas James, ce dont je me doutais. Il avait exercé des pressions sur elle pour la contraindre à se fiancer avec lui. Elle avait cédé, de guerre lasse, en pensant que cela serait bon pour sa publicité. Elle ne s’était pas trompée, les journaux mondains en faisaient leurs choux gras.

— Mais tu sais, a-t-elle avoué, je crois que je vais m’ennuyer mortellement avec lui.

Nous étions assise côte à côte sur la banquette de velours. J’ai posé la main sur sa cuisse dévoilée par la robe trop courte. Elle ne s’est pas dérobée. Sa peau était moite au-dessus de ses bas.

— Maintenant, tu as tous les photographes à tes trousses.

— Oui, mais j’ai réussi à les semer en venant ici.

Elle ne portait pas de culotte. Pour l’avoir vue nue à plusieurs reprises, je savais qu’elle avait d’épaisses lèvres de sexe. C’était la première fois que je les touchais. Leur peau était fine et douce. Je les ai écartées avec les doigts. Mary a protesté, sans conviction.

— Tu ne devrais pas… Il y a trop de monde.

— Je connais un bar où nous nous amuserions beaucoup plus qu’ici.

Le sang lui est monté aux joues quand je lui ai dit que l’endroit était fréquenté par des Noirs.

— Tu crois que ce serait raisonnable ? Après tout, je suis fiancée. Je dois faire attention à ma réputation.

— Personne ne le saura. Allez viens ! Ne te dégonfle pas.

Nous avons quitté la brasserie par une porte donnant sur une rue perpendiculaire aux Champs-Elysées. J’avais garé ma Golf GTI quelques mètres plus loin. Mary s’est étonnée en voyant que je possédais un véhicule aussi modeste.

— Elle est moins confortable qu’une limousine mais beaucoup plus discrète. Et c’est bien pratique, parfois.

Elle a gloussé comme une petite fille excitée alors que je démarrais en faisant siffler les pneus. Sa robe était relevée jusqu’au ventre mais elle ne semblait pas s’en apercevoir. Elle devait être un peu ivre avec tous les bourbons qu’elle avait bus.

Ne connaissant pas très bien Paris, elle n’a pas deviné tout de suite où je l’entraînais. Ce n’est qu’au moment où je traversais la place Pigalle qu’elle s’est reconnu. Evidemment, en bonne Américaine, elle était venue s’encanailler dans le quartier, avec l’étape obligée du Moulin Rouge.

— Oh Sonia ! Tu veux me faire découvrir Paris by night ?

— Mieux que ça, ma chérie. N’aie pas peur, nous sommes bientôt arrivées.

Je me suis arrêtée dans une rue débouchant sur le boulevard Barbès, pas loin de la Goutte d’Or. Mary a ouvert de grands yeux en voyant les façades sordides qui nous entouraient.

— Mais c’est sinistre !

— C’est dans les endroits sinistres qu’on a le plus de chance de s’amuser. Viens !

Bien que réticente, elle m’a suivie dans le petit bar dont je lui avais parlé. L’endroit avait pour enseigne Au Vieux Rhum des Iles et ne payait pas de mine. De la sciure couvrait le sol carrelé et de vieilles affiches de spectacles antillais ou africains cachaient plus ou moins bien les lézardes des murs. L’ameublement, outre le comptoir, se réduisait à une demi-douzaine de vieilles tables poisseuses. Ce n’était pas par hasard que j’amenais Mary dans cet endroit. Aucun autre lieu n’aurait mieux convenu pour ce que je voulais faire. Simon, un de mes employés, était assis à une table en compagnie de deux copains, noirs comme lui. Comme le prévoyait mon plan, il a fait semblant de ne pas me connaître. Pas plus que Joseph, son frère, le patron martiniquais du bar, qui se tenait derrière le comptoir.

A part lui, son frère et ses deux amis, la salle était déserte. Depuis que nous étions sorties ensemble dans certains bars à Berlin, Mary n’avait pas changé. Elle a jeté un coup d’œil au trio avant d’aller s’asseoir à une table voisine. J’ai fait un signe discret à Joseph. Il m’a lancé un regard entendu avant d’aller baisser le rideau de fer. Mary s’est étonnée.

— Pourquoi ferme-t-il ?

— C’est pour que nous soyons tranquilles. En principe, il ne devrait pas être ouvert à cette heure. Tu veux goûter à la spécialité de la maison, le punch au gingembre ?

Elle a accepté. A la façon dont elle triturait son mouchoir, je la sentais très excitée. Elle n’arrêtait pas de lorgner nos voisins qui faisaient mine de se désintéresser de nous.

— Oh Sonia, quel endroit louche ! Ce n’est pas la place de femmes convenables. Tu es sûre que nous ne risquons rien ?

En disant cela, elle ne semblait pas se rendre compte qu’elle avait les cuisses découvertes.

L’un des copains de Simon a mis le juke-box en marche. Une musique africaine s’est élevée. Mary s’est trémoussée sur sa chaise, probablement plus ivre que je le croyais. Elle était rouge et ses yeux brillaient. Le décolleté de sa robe bâillait. Ses gros seins mal dissimulés par un étroit soutien-gorge étaient offerts comme sur un plateau.

— Qu’est-ce qu’il fait chaud, ici. Dis donc, le type qui a mis la musique, il a l’air d’avoir une sacrée queue.

L’ami de Simon dansait devant le juke-box, simplement vêtu d’une chemisette et d’un jean moulant. Mary suivait ses déhanchements d’un air fasciné.

Joseph nous a servi nos punchs. Il n’avait pas plaint le rhum mais Mary a vidé son verre comme si c’était de l’eau. Je lui ai proposé de danser, nous aussi.

— Oh non, je suis trop saoule.

Sans l’écouter, je l’ai forcée à se lever. Nous nous sommes trémoussées aux rythmes africains, dans les bras l’une de l’autre. Mary ne faisait aucun effort pour me repousser quand nos seins ou nos ventres se frôlaient. Simon et l’autre Noir ont rejoint leur compagnon. En virevoltant autour de nous, ils nous effleuraient parfois.

Mary s’agrippait à moi. Faisant semblant d’être ivre, je l’ai lâchée pour soulever ma jupe.

— On va les rendre tous fous, les Blacks ! Fais comme moi.

Elle était bien trop saoule pour réfléchir. Nous avons dansé, troussées jusqu’au ventre, exhibant nos sexes et nos fesses. Simon, son frère Joseph et les deux autres, faisaient cercle autour de nous. Ils nous encourageaient de la voix et en battant des mains.

— Allez-y. Ne vous dégonflez pas, enlevez tout, a crié Simon.

J’ai retiré mon chemisier sous lequel je ne portais pas de soutien-gorge. Mes seins bougeaient lourdement au rythme de la musique. Mary essayait de se défaire de sa robe, sans y arriver tant elle était ivre. Je l’ai aidée et nous nous sommes retrouvées nues toutes les deux, à l’exception de nos bas et de nos porte-jarretelles. Simon et les autres ont retiré leurs t-shirts, montrant leurs torses bruns luisant de sueur. D’une voix hystérique, j’ai crié :

— A poil vous aussi ! Montrez vos queues.

Ils ont enlevé leur jean et leur slip puis ont dansé autour de nous. Leurs sexes érigés se collaient à nous, cherchant déjà nos sexes ou nos fesses. Mary se trémoussait comme une folle, excitée par toutes ces queues. Un des Noirs lui a mis la main entre les cuisses, par-derrière. Les gros doigts bruns ont caressé sa fine toison blonde, faisant bâiller les lèvres roses de son sexe.

— Il me branle Sonia. Je n’en peux plus, j’ai la tête qui tourne.

Elle s’est affaissée sur le carrelage du sol. Elle fixait les queues noires qui remuaient au-dessus d’elle. L’un des copains de Simon est venu derrière moi pour me caresser le sexe. J’étais très excitée mais je gardais la tête froide.

Mary s’est agenouillée au milieu de la sciure. Avec sa figure congestionnée, ses cheveux en désordre, elle était l’image même de la femme en rut. Elle a saisi la première queue à sa portée, celle de Simon, pour la sucer. Ses lèvres roses ont entouré le gland avec un bruit de baiser mouillé. J’ai fait signe à Joseph, le patron. Il a sorti de sous le comptoir un appareil photo à pellicule ultrasensible que je lui avais remis dans la soirée. Il a pris un premier cliché de son frère se faisant lécher par Mary. D’instinct, elle accordait les mouvements de sa bouche le long de la queue brune du garçon au rythme de la musique du juke-box. Celui-ci s’est arrêté mais un des Noirs a remis tout de suite des pièces de monnaie dans la fente.

Simon a joui très vite, une main crispée dans les cheveux de Mary. Un de ses copains l’a remplacé. L’autre me caressait toujours. Enfonçant ses doigts dans mon sexe, il m’a branlée. Oubliant Mary tant j’étais excitée, je me suis appuyée contre le comptoir, offrant mes fesses au Noir. Ce n’était pas mon cul qui l’intéressait, il m’a soulevée par les hanches pour faire pénétrer sa queue dans mon vagin. J’en ai eu le souffle coupé tant elle était grosse. L’homme m’a baisée à coups de reins puissants et réguliers. Je griffais le zinc du comptoir. A côté de moi, Joseph prenait photo sur photo de ce que son frère et son copain faisaient à Mary. Cela se passait dans mon dos, je ne pouvais rien voir mais je m’en fichais. Seule comptait pour moi la bite qui allait et venait dans mon vagin. J’ai joui en criant comme une hystérique.

Quand je me suis retournée, j’ai vu Mary à quatre pattes qui suçait le copain de Simon.

Je me suis postée derrière elle. Je voulais un souvenir de cette soirée. Sa fente grasse et son cul sentaient fort. Quand je l’ai léchée, le sperme de Simon a coulé dans ma bouche. Cela ne me dégoûtait pas. Mary remuait ses fesses sous mes coups de langue. Après, le Noir qui m’avait baisée, l’a enculée. Joseph mitraillait la scène avec son appareil. Je suis allée le rejoindre derrière le comptoir et j’ai sorti sa queue. Il m’a prise par-derrière.

Nous sommes parties un peu avant la fin de la nuit. Mary, qui commençait à dessouler, me faisait la tête. Je l’ai ramenée à son hôtel et nous nous sommes quittées assez fraîchement. Bientôt, elle serait encore plus fâchée contre moi quand James B. recevrait les photos.

Epilogue

J’ai envoyé les clichés à l’adresse personnelle de James B. à New York. Je n’ai plus jamais entendu parler de lui. Il a épousé Mary quelques mois plus tard, mais ils ont divorcé assez rapidement. Cela ne m’a pas surprise. Ils n’étaient pas faits l’un pour l’autre. Plus tard un paparazzi a photographié Mary dans une boîte de Los Angeles, les seins à l’air et en train de caresser un acteur noir assez connu.

Je dirige toujours mon agence, secondée par Claire et surtout Greta, mon amie de cœur. Je regrette parfois ma vie de top model. Etre célèbre, admirée, enviée, procure une ivresse que rien d’autre ne peut faire connaître. Mais ma nostalgie se dissipe très vite quand je me rends compte qu’aujourd’hui, je suis plus libre de mon corps. Je multiplie les expériences sexuelles même si, comme tout le monde, je dois être prudente et user de préservatifs.